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reunião da Comissão na Assembleia Legislativa
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amams e Sebrae realizaram encontro 
com empreendedores de Padre carvalho

Visando o fomento da economia local e o crescimento do comércio, além da 
perspectiva de criação de novas empresas em Padre Carvalho, a Prefeitura, numa 
parceria com o Sebrae e com a Associação dos Municípios da Área Mineira da 
Sudene (Amams), realizou na quinta-feira (15), um encontro com vereadores, se-
cretários municipais e empreendedores locais.
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Cotação Dólar - real

R$ 5,12

Cotação eUrO - real

R$ 6,04

Gasolina

R$ 5,89

Diesel comum etanol 

R$ 4,65 R$ 4,09

Temperatura Fechamento
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Min. : 16º
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Marcelo Freitas enaltece 
gestão do prefeito 
Humberto Souto

Pirapora faz Julho amarelo 
de conscientização contra as 
hepatites virais

Gil Pereira propõe debate 
sobre perspectivas para 
‘hidrogênio verde’

Montes claros é destaque no 
oscar mineiro de 
empreendedorismo e inovação

Procuradoria manda 
conselho tombar prédio 
do Hotel São José

Fundo municipal 
aplica R$ 530 mil 
em 32 projetos 
de barraginhas

A Comissão das Energias Renováveis e dos Recursos Hídricos da ALMG 
aprovou, no dia 13, o Requerimento de Comissão 9.564/21, de autoria do seu 
presidente, deputado Gil Pereira, para realização de audiência pública com 
objetivo de debater as perspectivas para o “hidrogênio verde” no Brasil e as 
oportunidades e desafios para o crescimento dessa fonte de energia em Minas 
Gerais.“Precisamos analisar a viabilidade técnica e econômica para o desenvol-
vimento sustentável de toda a sua cadeia produtiva. Trata-se de mais uma alter-
nativa para diversificação da nossa matriz energética, a partir de fonte limpa e 
renovável”, ressaltou Pereira.

ReGiONaL 9

Serviços de abastecimento de água são 
fiscalizados em Montezuma

A Arsae-MG publicou ontem (16), relatório de fiscalização da prestação dos serviços de abaste-
cimento de água da Copasa em Montezuma. A fiscalização realizada pela Arsae-MG teve o objetivo 
de avaliar as condições técnico-operacionais e o atendimento aos usuários quanto aos padrões de 
qualidade na prestação dos serviços, em consonância com a legislação pertinente e, em especial, 
à regulamentação expedida pela Agência. O relatório foi elaborado após análises de informações 
recebidas pela Arsae-MG.
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Mentira! Mentira! Mentira! Mes-
mo antes de o galo cantar, ou, mais 
apropriadamente, de depósitos de 
propina aparecerem, o governo e 
seus apóstolos do Ministério da 
Saúde, tais quais o apóstolo Pedro, 
que negou por três vezes conhecer 
Jesus, repelem veementemente a 
suspeita de vantagens pecuniárias 
para negociarem vacinas. Pedro, 
depois de se arrepender, salvou-se, 
ganhou as chaves da Igreja e se tor-
nou o primeiro papa, sob o perdão 
e as bênçãos do Cristo crucificado.

E o governo e seus outros após-
tolos? Pergunta primeira: quem 
será o arrependido Pedro no pal-
co da CPI? A verdade é que nem 
a prisão em flagrante do ex-diretor 
de um departamento do Ministé-
rio da Saúde, Roberto Dias, por 
ter “falado mentiras”, colocará os 
próximos depoentes na frente da 
verdade, eis que aquele ambiente 
esfumaçado pela nicotina políti-
ca terá pequena possibilidade de 
abrir o cofre de eventuais tios Pa-
tinhas de remédios.

As versões apresentadas na CPI 
atingem o pico da invencionice. 
Como negar as suspeitas e de-
núncias, quando uma batelada de 
assessores foi flagrada com a mão 
perto da botija? E os erros crassos 
apontados nos testemunhos? Um 
centro nevrálgico de contrainfor-
mação deve ter sido montado para 
blindar os grupos de “vacineiros”, 
mercadores de vacinas com cara de 
dinheiro. As mentiras ali proclama-
das fazem parte daquilo que Han-
nah Arendt chama de “conspiração 
a plena luz”, tramoia que a filósofa 

Lembro-me da minha professora 
de português do ginásio ou ensino 
fundamental 2 no modelo atual. A 
professora Delma tinha uma forma 
rígida e honesta de conduzir as aulas. 
Ela passava ao meu lado, olhava meu 
caderno sobre a escrivaninha e dizia: 
“você tem a letra feia Sérgio, precisa 
melhorar essa letra”. Ela repetiu essa 
frase durante os quatro anos. Sim. Eu 
realmente tinha a letra feia!

Mesmo com aquele trauma eu 
não deixava de escrever poemas, 
pequenas peças teatrais para nosso 
grupo juvenil de teatro e, é claro, car-
tas para a namorada, minha esposa 
depois. Quando fiz o curso técnico 
de eletrônica, depois de seis meses 
praticando a letra técnica, é que me-
lhorei minha escrita. Acredito que a 

professora Delma ficaria satisfeita!
O tempo passou e a caneta foi 

substituída pelo teclado da máquina 
de escrever, depois pelos computa-
dores, e fui deixando para trás, mas 
não esquecido, aquele trauma dos 
quatro anos de ginásio. Muitos poe-
mas e textos foram engavetados, ou 
melhor, arquivados com o passar dos 
anos. A profissão de engenheiro ele-
tricista tomou conta da minha vida e 
fui engolido na insana rotina do dia 
a dia, mas os arquivos continuavam 
crescendo.

Eu havia passado dos 50 anos 
quando um dia resolvi que escre-
veria um romance. Sem pretensões 
alguma, meu objetivo era entregar a 
alguém da família ou algum amigo 
gentil que quisesse ler e me devolver. 

Mas fui surpreendido quando mos-
trei para uma amiga o primeiro capí-
tulo. Não duvidando de minha capa-
cidade, ela inicialmente pensou que 
eu tivesse copiado de algum livro.

Mostrei o segundo capítulo, 
terceiro e lá pelo sexto ela sugeriu 
juntar um grupo de pessoas para ler 
meus escritos, porque eu acreditava 
que ela estava me elogiando apenas 
para agradar seu amigo, eu. Ela quis 
provar que eu estava aflorando mi-
nha carreira de escritor. Ela estava 
certa!

Depois de ter publicado meu livro 
e estar quase finalizando o segundo, 
pergunto-me quantos como eu tive-
ram sua criatividade podada por um 
mero detalhe como a letra feia? Con-
jugação de verbos, análise sintática, 

enfim, comentários negativos? Esses 
mesmos que não tiveram sua criati-
vidade vista e valorizada por alguém 
que os incentivasse. Quantos escrito-
res e escritoras de talento estão mis-
turados na multidão da calçada?

Citei o exemplo da escrita para 
elucidar o desperdício de talentos. 
Olhe em sua volta, observe se alguém 
possui algum talento ou habilidade 
positiva e incentive-o, valorize. Não 
falo apenas no campo das artes, mas 
no vasto mundo do ser humano, da 
essência do “ser” humano.

Parabéns a todos os escritores 
que, cedo ou tarde, descobriram e 
praticaram seu talento e sua habilida-
de de traduzir seus pensamentos em 
palavras que aguçam as emoções das 
pessoas.

As empresas brasileiras que ain-
da não se adequaram às novas prá-
ticas determinadas pela LGPD - Lei 
Geral de Proteção de Dados (Lei 
nº 13.709/2018), em vigor desde o 
ano passado no país, devem provi-
denciar rapidamente a adoção das 
práticas de tratamento e manejo de 
dados de pessoas físicas para evi-
tar as sanções administrativas que 
serão aplicadas a partir de agosto, 
quando começam a valer os artigos 
relacionados às sanções adminis-
trativas por descumprimento da 

lei.
As multas previstas são severas 

e consideradas por cada infração, o 
que pode resultar em multas de até 
2% do faturamento, com limite de 
R$ 50 milhões, bloqueio ou elimi-
nação de dados tratados irregular-
mente e, até mesmo, a suspensão 
ou proibição do banco de dados ou 
da atividade de tratamento.

A recomendação é da advogada 
Lorrana Gomes. De acordo com 
ela, as empresas que ainda não se 
prepararam para cumprir às exi-

gências e requisitos impostos pela 
lei estão sujeitas às penalidades por 
descumprimento. “A LGPD tem o 
propósito de proteger os direitos 
fundamentais de liberdade e de pri-
vacidade, isto é, dar segurança jurí-
dica às pessoas físicas no tratamen-
to de dados”, explica. Salienta que 
as empresas adequadas à legislação 
e que cuidam dos dados pessoais 
do cliente terão um impacto posi-
tivo na confiança do consumidor. 

Ao fazer esse comentário, a 
advogada lembra que, segundo 

estudo do Instituto Brasileiro do 
Consumidor – Idec, as reclamações 
sobre problemas com transparên-
cia e uso inadequado dos dados 
pessoais aumentaram 1134% entre 
2015 e 2017. A principal queixa é 
sobre a consulta e publicação de 
informações pessoais sem autori-
zação do consumidor (63%). Nesse 
ponto, a LGPD é muito importante 
já que exige o consentimento da 
pessoa para que a empresa possa 
tratar, manipular e armazenar os 
dados de forma segura.

Muitas localidades já usam a 
força e a sabedoria da natureza a 
seu favor. Na cidade de Rio Cheon-
ggyecheon, Coreia do Sul, em um 
curto espaço de tempo, o rio que 
cruza a área central foi revitalizado. 
Um projeto complexo foi necessá-
rio, com a implosão de um enorme 
viaduto de concreto e o estímulo ao 
uso do transporte público. Como 
recompensa, hoje o rio é habitado 
por peixes, possui cascatas e par-
ques lineares em seu entorno e se 

transformou em novo ponto turís-
tico.

No Brasil, Recife (PE) já está co-
locando em prática o projeto de re-
vitalização do Rio Capibaribe, com 
planejamento urbano integrado a 
Soluções Baseadas na Natureza. O 
rio que divide a cidade, vai passar 
a ser ponto de encontro e orgulho 
para seus moradores. Em Curitiba 
(PR), o Rio Barigui apresenta di-
versos parques em suas margens, 
sendo o mais famoso – o Parque 

Barigui – criado na década de 1970 
sob a justificativa de que seu lago 
servisse como bacia de contenção 
de cheias. Hoje é o parque mais 
amado da capital paranaense e uma 
avaliação de retorno de investimen-
to, realizada pela prefeitura em 
parceria com a Fundação Grupo 
Boticário, identificou que a cada R$ 
1 investido no local, retornam para 
a cidade R$ 12,50.

É preciso que as cidades façam 
as pazes com seus rios e reconhe-

çam ali a grandiosidade da vida e 
enormes oportunidades de trans-
formação social. Grandes metró-
poles do mundo têm nos cursos 
d’água seu cartão postal, contando 
com a paisagem do entorno dos 
rios para gerar oportunidades de 
negócios, lazer, turismo e recreação 
para a população. Crises são opor-
tunidades e a crise climática pode 
ser uma boa chance para que as áre-
as urbanas se reconciliem com seus 
recursos hídricos.
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SÉRGiO GiacOMeLLi
eScRiTOR, eNGeNHeiRO eLeTRiciSTa

Os “vacineiros”

empresas devem acelerar adequação à LGPd

as cidades precisam se preparar para a 
crise climática (Parte 2)

GaUdÊNciO TORQUaTO
JORNaLiSTa, eScRiTOR, PROFeSSOR TiTULaR da USP e cONSULTOR POLÍTicO

LORRaNa GOMeS
advOGada

JULiaNa BaLadeLLi RiBeiRO
eSPeciaLiSTa eM SOLUçõeS BaSeadaS Na 

NaTUReza Na FUNdaçãO GRUPO BOTicáRiO

Conselho federal 
derrota santa Cruz na 

tentativa de usar

O presidente nacional da OAB, Felipe Santa Cruz, sofreu uma derrota 
sem precedentes no conselho federal da entidade representativa dos ad-
vogados brasileiros, ao tentar aprovar um documento, a ser apresentado 
à Câmara dos Deputados, pedindo o impeachment do presidente Jair 
Bolsonaro.

Santa Cruz tentou reproduzir gestos idênticos da OAB em relação a 
outros presidentes, mas desta vez não deu certo: os conselheiros recha-
çaram a tentativa quase por unanimidade. Com a derrota acachapante, 
acabou por constranger o próprio Simonetti, que é seu candidato a presi-
dente da entidade. Vários conselheiros acusam Felipe Santa Cruz de ten-
tar usar a entidade como trampolim político, até em razão de informações 
que dão como certa sua pretendida candidatura ao governo do Rio de 
Janeiro. Há duas semanas, Santa Cruz saiu de um grupo de whatsapp 
de conselheiros federais ao ler vários comentários críticos à sua gestão e 
comportamento ativista.

Fim dos candidatos de Fachada

Relator do projeto que reduz o limite máximo de candidaturas que 
podem ser registradas por partido para eleições de cargos nos legislativos 
municipal, estadual e federal aprovado no Senado, o senador Antonio 
Anastasia considera que houve um avanço. Ele pontua que o projeto se 
junta a outras matérias já aprovadas como a cláusula de barreiras (ou de 
desempenho) e o fim das coligações em eleições proporcionais. O proje-
to aprovado no Senado tem o objetivo de qualificar as candidaturas pro-
porcionais ao Legislativo, ao limitar o número de candidatos a deputados 
e vereadores por partido ao número de vagas em cada Casa Legislativa. 
Segundo Anastasia, isso obrigará os partidos políticos a selecionar os no-
mes com maior capacidade eleitoral, pessoas verdadeiramente engajadas 
com o bem comum e que representem determinado segmento social, 
além de evitar os chamados candidatos de fachadas.

comissão especial debate saúde do homem 
com Foco na oncologia

Deputados que acompanha o combate ao câncer no Brasil realizaram 
audiência pública na quinta-feira (15) para discutir a saúde do homem 
com foco na oncologia. Para o deputado Weliton Prado (Pros-MG), que 
pediu a audiência, “é preciso debater a situação da saúde do homem no 
Brasil, visto que há ainda grande preconceito, machismo e gargalo no 
acesso a informações, serviços e cuidados com a saúde”. O parlamentar 
destaca que os cânceres que mais causam óbito de homens são de pul-
mão, próstata, cólon, estômago e esôfago. “Mais da metade dos homens 
não se consultam com urologista regularmente, por exemplo, e o câncer 
é uma das doenças que mais matam no Brasil”, ressalta. “É preciso garan-
tir mais programas para prevenção e oferta de exames para diagnóstico e 
tratamento do câncer”, conclui.

ReFoRma do iR na câmaRa

O parecer do relator da segunda fase da reforma tributária (PL 
2.337/21) apresenta mudanças no imposto de renda para pessoas físicas, 
empresas e investimentos financeiros, que levam a perdas e ganhos de 
receita. O relatório preliminar do deputado Celso Sabino (foto) mantém 
praticamente o mesmo texto do Poder Executivo com relação às pessoas 
físicas. As principais mudanças no relatório se concentram nas pessoas 
jurídicas. O relator ampliou as medidas que reduzem a tributação de 
empresas e cortou dispositivos que aumentariam a receita. A medida de 
maior impacto no relatório é a redução da alíquota geral do imposto de 
renda para pessoas jurídicas, dos atuais 15% para 5%, em 2022, e 2,5%, 
a partir de 2023. Na proposta original, a alíquota cairia para 12,5%, em 
2022, e 10%, a partir de 2023. A estimativa inicial do governo era que essa 
medida levaria a uma perda de arrecadação de R$ 18,5 bilhões em 2022 
e R$ 39,3 bilhões em 2023.

tRatamento igual aos pReFeitos

Pelo menos 470 prefeitos acompanharam ontem pela internet, e as 
prefeitas de Juiz de Fora, Margarida Salomão, e de Contagem, Marília 
Campos, assistiram de perto, a promulgação da PEC que permite a trans-
ferência direta de R$ 1,5 bilhão da Vale para os municípios. Para o presi-
dente da Assembleia Legislativa, deputado Agostinho Patrus, “hoje ven-
ceu na Assembleia Legislativa o tratamento igual. Perdeu quem apostou 
na desigualdade, na burocracia e que os prefeitos poderiam fazer mau 
uso desse recurso. O repasse se dará de forma igual e equânime para 
todos os municípios e todos os mineiros”.

oRçamento de 2022

O presidente do Congresso, Rodrigo Pacheco, convocou deputados e 
senadores para votar a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) de 2022. O 
relator da LDO, na Comissão de Constituição Mista de Orçamento, depu-
tado Juscelino Filho, apresentou o texto que prevê um déficit de R$ 177,5 
bilhões em 2022. O salário mínimo está previsto em R$ 1.147, enquanto 
a inflação de 3,5% e o crescimento do PIB em 2,5%. Com a perspectiva 
de votação da LDO, o recesso parlamentar deverá ser cumprido entre 17 
e 31 de julho. Rodrigo Pacheco também autorizou ontem a prorrogação 
dos trabalhos da CPI da Covid. A comissão parlamentar de inquérito vai 
funcionar até o início de novembro.

D
IVULGAÇÃO

dia do escritor: quantos talentos estão misturados 
na multidão da calçada?

alemã identifica como sendo pecu-
liar à cena política.

Antigamente havia dificuldade 
de saber se algo era ou não men-
tira. Hoje, os cidadãos são brinda-
dos com mentiras deslavadas, que 
os mentirosos não fazem questão 
de disfarçar. Entre nós, a cultura 
da mentira data de priscas eras, 
quando o país, à procura de uma 
identidade, passou a incorporar 
tanto a expressão de colonizado-
res e bandeirantes quanto o ver-
bo de aventureiros e degradados, 
na esteira dos três mitos da terra 
brasiliensis: a visão encantada do 
“paraíso terrestre”, a barbárie do 
“inferno verde” e a promessa de 
riquezas do “Eldorado”.

Depois de exibir ao mundo 
suas múltiplas feições, o Brasil 
entra na segunda década do tercei-
ro milênio com o passo um tanto 
quanto claudicante. Abriga ciclos 
democráticos entremeados de ci-
clos autoritários, perfis políticos 
banhados nas águas da fisiologia, 

tensões permanentes entre Pode-
res, ou, na síntese do Macunaíma 
de Mário de Andrade, “pouca saú-
de e muita saúva”, significando, 
nestes tempos da propinagem, 
muito cupim comendo nosso ca-
pim. Para piorar, o País anda em 
veredas sinuosas. Pandemia mis-
turada à despedaçada economia, 
e agora sem água para suportar 
as demandas de energia elétrica. 
Indiciados não sabem de nada, até 
aparecerem provas de que sabem 
de tudo. Na geometria da crise, a 
menor distância entre dois pontos 
é uma curva e não uma reta. Bo-
cas tortas, linguagens retorcidas e 
abordagens dissonantes desfilam 
pela tela da CPI da Covid 19. Ali, 
são raros os que o 9º mandamento 
bíblico: “Não cometerás falso tes-
temunho”.

Veja-se, por exemplo, o caso do 
Roberto Dias. Foi a um encontro 
gastronômico em um restaurante 
em Brasília, encontrou-se com um 
militar de baixas divisas, que ou-

viu dele a condição para adquirir 
a vacina negociada? Um dólar por 
dose. Uma história contada em 
detalhes, plena de circunstâncias, 
tempos e espaços. E se aparecer o 
tal dossiê que teria preparado caso 
ficasse em má situação? Chegaria a 
derrubar o governo? Seria um xe-
que-mate?

Nesses tempos de Torre de 
Babel, a balbúrdia se espraia por 
todos os lados. A palavra oral não 
vale nada. A lei garante a legitimi-
dade de provas testemunhais. Mas, 
no Brasil, as coisas só valem com a 
chancela do cartório. E mesmo as-
sim, depende do cartório. Por isso 
mesmo, é pouco razoável acreditar 
na eficácia das CPIs. De uma coisa, 
sabemos: a repetição das tramoias 
pelas mídias acaba engolfando os 
protagonistas eleitorais envolvidos 
em um manto de sujeira. Que terá 
reflexo nas urnas de outubro de 
2022.

Os dirigentes da CPI, coman-
dados pelo senador amazonen-
se Omar Aziz, estão ávidos para 
descobrir o caminho do dinheiro 
trilhado pelos vacineiros. Mas está 
sendo muito difícil para eles e co-
legas desvendarem os artifícios, 
reabilitarem a palavra, desfiarem 
o novelo das tramas e reencontra-
rem a realidade. Até porque, como 
ensina Diderot em seu Paradoxo 
sobre o Comediante, os come-
diantes impressionam as plateias 
não quando estão furiosos, mas 
quando representam o furor. Os 
histriões convencem mais que os 
grandes atores porque conseguem 
o exagero indispensável ao teatro.
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Representantes do Poder Exe-
cutivo estadual, comandado pelo 
governador Romeu Zema (Novo), 
apresentaram o modelo de regionali-
zação para os serviços de saneamento 
básico e do descarte de resíduos em 
Minas Gerais. Durante a reunião, re-
alizada pela Comissão de Participação 
Popular da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG), alguns convi-
dados criticaram a proposta, que foi 
considerada como um passo em dire-
ção à privatização, e pode, para eles, 
dificultar a universalização dos servi-
ços. A proposta do governo estadual 
foi apresentada pela Secretaria de 
Meio Ambiente (Semad) e atende exi-

gência do Novo Marco Regulatório do 
Saneamento, aprovado no Congresso 
Nacional em 2020. Ele determina que 
estados precisam instituir unidades 
regionais a partir do agrupamento de 
municípios para garantir a viabilidade 
econômica e técnica para oferta de 
serviços de água e de esgotamento 
sanitário até julho deste ano. 

No caso de Minas Gerais, a ex-
pectativa do governo é ter duas re-
gionalizações, uma para descarte de 
resíduos sólidos e outra para água e 
esgotamento sanitário. Quem apre-
sentou os aspectos gerais da proposta 
foi Lilia de Castro, superintendente 
de saneamento básico da Semad. 

Segundo ela, uma das premissas é o 
fortalecimento da autonomia munici-
pal. Assim, a adesão dos municípios 
ao serviço regionalizado será facultati-
va, porém, não participar implica em 
não receber recursos federais para a 
área de acordo com o estipulado na 
lei federal. Além disso, a governança 
do saneamento básico se dará em 
uma instância executiva, formada pe-
los prefeitos, e uma colegiada. Nessas 
últimas, estarão representantes dos 
municípios, dos estados e dos comi-
tês de bacias hidrográficas, mas os 
municípios terão maioria dos votos, 
de forma a manter sua autonomia. 

Esses prefeitos deverão se organi-

zar, então, dentro das regionais plane-
jadas, de acordo com Lilia de Castro, 
a partir de parâmetros técnicos e eco-
nômicos. No caso da regionalização 
para os resíduos sólidos, foram leva-
dos em consideração os consórcios 
já existentes entre os municípios e, 
nas regiões onde esses não existem, 
as regionais de saúde guiaram as divi-
sões. Já no caso dos serviços de água 
e esgoto, houve uma primeira divi-
são levando em conta as sub-bacias 
dos principais rios que atravessam o 
Estado, mas algumas regiões desse 
primeiro projeto foram consideradas 
inviáveis economicamente e reunidas 
em regionais maiores.

Vereador quer criação de linha de crédito 
para atingidos pela seca

Governo apresenta proposta de 
regionalização do saneamento

DIVULGAÇÃO

Prefeitura vai oferecer vagas de estágio para
estudantes

“Alimentos podem ter benefício 
fiscal se houver redução de sal e 
açúcar”

DIVULGAÇÃO
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dez desaparecem por dia em 
minas?

Ui... Ui... Ui... Eu não brinco e 
pode parar esse mundão sem por-
teira de meu Deus que não eu não 
to nem ai para quem não acredita 
que algo estranho tem acontecido 
em Minas... Como é que se expli-
ca que todos os dias pelo menos 
10 pessoas simplesmente esca-
fedem... Somem... Se pirulitam 
e nunquinha que voltam mais? 
Não se explica... Cotoquinho e 
eu achamos que esse negocio tem 
muito a ver com os discos voa-
dores e como os homenzinhos 
verdinhos que vem de Marte e de 
outros lugares e estão tentando 
povoar sua terra... Ué como isso 
é loucura? E tu tens uma explica-
ção melhor? Não tem, né? Então 
foram abduzidos sim... Ai, meda.

 
administração e a lata de doce 

de leite

Um dia desses um grande ana-
lista político e um dos grandes 
coquinhos pensante estava prose-
ando e disse que a administração 
de uma cidade é comparada com 
uma lata grande de doce de leite... 
Que na verdade o doce fica só em 
20% da lata e o restante é bosta 
mesmo... E isso diante dos proble-
mas encontrados e as dificuldades 
de alguns para governar uma ci-
dade... E nisso todos os presentes 
concordaram e um chegou e disse 
que essa lata de leite em nossa ci-
dade foi aberta ao contrário e to-
dos estão esperando que o doce 
de leite possa chegar... Pois até o 
momento foi só bosta... credo que 
coisa feia.. Mas isso não palavrão 
é? Só é fedido... Nojo...

 
a voz rouca das ruas vai ser 

ouvida

Pois então, minha gente mais 
que biita... Agora é calça de velu-
do ou bunda de fora... Agora não 
tem essa de meu pé me dói não... 
O povo acordou da letargia... Do 
sono... Da bobeira... Da inércia e 
cansou de ser massa de manobra 
e ficar assistindo meia dúzia man-
dando em nossa gloriosa terrinha 
do Bananal... Tinha que dar um 
basta na ditadura do politicamen-
te correto da esquerda falida... 
Ué... Cadê o pessoal da Nação 
Ptlândia? MST? Religiosos que 
defendem os demenores crimino-
sos? Incrível como eles sumiram 
como mágica... Pois é... Agora a 
situação é outra e o povo quer o 
comando e fora os desmandos... 
O povo cansou... Eu cansei... 
Viva... Arriba.

 
textinho ou historinha

cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... Nesse mo-
mento vamos então poder falar 
somente o que está no nosso bes-
teirol... Afinal de contas por cá não 
é permitido ficar falando de coisas 
sérias não... E vamos poder tomar 
uma bitelona dose de bom hu-
mor e também vamos oxigenar o 
nosso glorioso Coquinho... Afinal 
de contas rir elimina toda dor de 
barriga da perna direita e do olho 
esquerdo... Esta doendo? Ri que 
sara viu? Um dia Juquinha chegou 
para o seu pai e sapecou... Paieee 
qual é o bicho mais preguiçoso 
do mundo? E o pai sabiamente 
disse que era o Bicho Preguiça... 
E Juquinha com olhar debocha-
do sapecou... Claro que não né 
Paieee... Tu parece que não é bem 
informado... É o peixe... Peixe? Sa-
pecou o pai e perguntou por quê? 
E Juquinha sapecou... O que o 
peixe faz? Nada respondeu o pai... 
Então paieee é o peixe, viu? Ah tá.

 
um pingolin de dois milhões 

de libras?

Há... Há... Há... Eu não aguen-
to com tanta besteira e é engraça-

do demais... Mas eu vou te contar o 
que estou falando... É que o cantante 
de uma das maiores bandas de rock 
desse mundão sem porteira de meu 
Deus que atende pelo nominho de 
Mick Jagger simplesmente ele se... 
Se... Se acha a última tubaína e o 
último ksuquinho lá do deserto de 
Aparecida do Mundo Novo e ele teve 
a coragem de colocar o seu pingolin 
no seguro no valor de 2,4 milhões de 
libras... Ué e quem vai querer mexer 
em algo que não funciona? Deve ser 
que é para preservar a memória ou 
mandar empalhar... Oh feiura... Ele 
já tinha colocado a língua no seguro 
e agora o finado pingolin? Credo...

 
baixo clero quer sapinho de volta

Snif... Snif... Snif... Buaaa... Cof... 
Cof... Cof... Oh vida cruel... E que 
povo mais besta e masoquista... Ima-
gine vocês que o pior de nossa po-
lítica... O baixíssimo clero da Nação 
PTlândia que tanto mal já fez e faz a 
nossa gente está fazendo uma cam-
panha pra trazer de volta em 2022 
o Sapinho Embusteiro Manguaceiro 
Barbudo para ser novamente o chefe 
da quadrilha mor de nossa gloriosa 
terrinha do Bananal... Isso é um cri-
me contra a humanidade... É zombar 
de tudo que é mais sério e honesto... 
PTlândia mostrou que não corre em 
suas veias a corrupção do Sapinho e 
por isso eles querem tira-la... Ruim 
com ela... Pior com o Sapinho, né 
não? É.

 
tarifas bancárias ruins

Ah, não, gente... Assim não dá... 
O povo sempre diz que o rio só 
corre para o mar... E só ganha mer-
requinha quem já tem um montão... 
Quem mais está ganhando merre-
quinha em nosso Brasil varonil são 
os bancos... É que eles cobram tudo 
da gente... E as tarifas bancarias são 
pesadíssimas... E o pior de tudo é 
que nós clientes favorecemos a co-
brança... Claro, uai... Você confere 
direitinho o seu extrato todos os me-
ses? Então viu? Se cada brazuquinha 
resolvesse conferir tudinho... Com 
certeza a coisa seria diferente e nós 
mesmo íamos acabar com as cobran-
ças abusivas... Não adianta esperar 
pela fiscalização do governo não... 
O Sapinho ama os banqueiros sabia 
não? É...

 
supermercados têm grandes 

diferenças de preços

Cruz credo... Minha gente mais 
que biita... Meus amados irmãozi-
nhos brazuquinhas ao sair para fazer 
sua compras nos supermercados... 
Não faça suas compras num só lo-
cal... Isso porque os preços ficam di-
ferentes absurdamente... Um mesmo 
produto tem diferença de até 120% 
de um estabelecimento para outro e 
é o mesmo produto... É que agente 
por questão de comodidade coloca 
tudo no carrinho e sai... Agora deve 
ser diferente... É que vem um ano 
difícil... Com aumento de impostos 
e a merrequinha vai ficar mais curta 
do que perna de cobra... Pesquise, 
pois senão tu vais perder muita mer-
requinha... Eles estão impiedosos... 
Credo.

 
montei no porco

Pois muito que moçadinha san-
gue bom... Nesse momento eu estou 
picando a mula... Deitando cabelo... 
Capando o gato e caindo no capina-
do... E não adianta me pedir para fi-
car que não posso e estou zarpando 
mesmo e não se preocupe que ama-
nhã estarei de volta, se Deus quiser... 
E, por favor, não faça nenhum tipo 
de malandragem por menor que 
seja... Pois não estarei por perto para 
te acudir e, por favor, lembre-se: “Se 
te fadigas correndo com homens 
que vão a pé, como poderás compe-
tir com os que vão a cavalo?” Bíblia 
Sagrada... Para pensar mesmo...

Fuso do dia – A goela grande dos 
que desejam ver o povo sofrendo 
com pagamento de tributos que ele 
não aguenta... Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – A super equi-
pe de esporte da Rádio Terra que é 
joiada e são profissionais altamente 
qualificados... Sucesso, nobres guer-
reiros... Comandados por Sebastião 
Remígio... Fui!

última

A Prefeitura de Montes Claros 
está credenciamento institui-
ções de ensino interessadas em 
proporcionar aos seus alunos 
estágio na área de seu curso na 
Administração Pública Municipal. 
As instituições de ensino inte-
ressadas podem se credenciar 
para as oportunidades de práti-

cas acadêmicas (estágio curricu-
lar supervisionado obrigatório, 
aula prática, estágio curricular 
supervisionado, visita técnica, 
pesquisa, extensão e residência) 
de complementação de ensino 
e aprendizagem para estudantes 
matriculados e com frequência 
regular.

A oportunidade é direcionada 
a estudantes de cursos de gradu-
ação, pós-graduação e nível técni-
co das áreas de ciências da saúde, 
humanas e exatas, e se dará por 
intermédio de celebração de con-
vênio de cooperação mútua entre 
o Município de Montes Claros e 
as instituições de ensino. As ins-

tituições de ensino poderão se 
credenciar até o final de maio de 
2022 e o convênio entre as partes 
vigorará pelo prazo de três anos. 
Já a duração do estágio não po-
derá exceder o período de dois 
anos, exceto quando se tratar de 
estudante portador de necessida-
des especiais.

O vereador, Igor Dias, disse que 
a cada ano se preocupa mais com 
o destino do homem do campo no 
Norte de Minas, que tem vivido sem 
uma proteção maior dos governos e 
que falta um programa perene para 
o enfrentamento das secas. Neste 
tempo de pandemia, o homem do 
campo sofre mais para comerciali-
zar o pouco que ainda produz, de-
vido à seca que chegou mais cedo 
à nossa região. O parlamentar, que 
defende as ações da bancada rura-
lista, disse que conhece bem de per-
to o sofrimento do homem da roça 
que atualmente está pagando para 
trabalhar e, nesse período de seca, 
os prejuízos se avolumam e criam 
um desestimulo para que conti-
nuem vivendo no seu pedaço de 
terra. “É bom lembrar que há uma 
década atrás, morava na roça cerca 
de 18% da população, e, por falta 
de incentivo, hoje não ultrapassa 
os 7% e a tendência é diminuir ain-
da mais. Falta incentivo como se 
vê hoje no nordeste do país, onde 

eles também enfrentam a seca. A 
diferença é que lá eles têm atenção 
especial do governo federal, com 
a bolsas-seca, que garantem renda 
aos  pequenos agricultores, e aqui 
não”. 

Disse, ainda, que o Plenário da 
Câmara Federal aprovasse uma Me-
dida Provisória 565/12, que autoriza 
o Executivo a criar linhas de crédito 
especiais para os setores produtivos 
de municípios com reconhecida si-
tuação de calamidade pública ou 
estado de emergência. Ainda segun-
do Igor, esse texto prevê outros be-
nefícios para os atingidos pela seca, 
como a renegociação de dívidas dos 
municípios com o INSS. Os finan-
ciamentos beneficiarão os setores 
rural, industrial, comercial e de 
serviços, mas as linhas de crédito 
serão temporárias com prazo pro-
porcional à intensidade dos estra-
gos. Caberá ao Conselho Monetário 
Nacional (CMN) definir os encargos 
financeiros e prazos dos financia-
mentos, que contarão com recursos 

ValdemaR soaRes

O presidente da Câmara dos Ve-
readores, Claudim da Prefeitura (Ci-
dadania), disse que hoje existe uma 
forte pressão popular e da classe 
médica para que a população consu-
ma menos açúcar e sal, que compro-
vadamente são altamente nocivos 
para a saúde. Existe, também, uma 
forte preocupação dos governos em 
estimular as indústrias a produzirem 
alimentos com menos sal e açúcar 
e, para isso, já tramita na Câmara o 
Projeto de Lei 773. O PL concede in-
centivo fiscal à indústria alimentícia 
de produtos com alto teor de açúcar, 
sódio ou gordura trans e saturada 
que obedecer aos limites máximos 
e mínimos dessas substâncias defini-
dos pelo Executivo. 

Segundo Claudim, ainda que as 
indústrias que diminuam a incidên-
cia dessas substâncias em seus pro-
dutos, elas terão compensação tribu-
tária gradativa. Com a compensação, 
os tributos devidos pela empresa 
serão compensados por créditos 
em recursos gerados pela economia 
energética. “Para reduzir a carga de 
doenças dos diversos tipos que têm 
aumentado no nosso país, esse pro-
jeto de lei empreende uma iniciativa 
de compensação tributária”.

Disse o parlamentar, ainda, que 
pela proposta, o Executivo poderá 

dos fundos constitucionais do Nor-
te (FNO), do Nordeste (FNE) e do 
Centro-Oeste (FCO). 

O parlamentar lembrou que foi 
aprovada uma Emenda do deputa-
do Hugo Napoleão, que determina 
que os recursos do FNE sejam prio-
ritariamente aplicados nessas linhas 
de crédito autorizadas pela MP. Ao 

finalizar, disse o parlamentar disse 
que a mudança vai garantir que os 
agricultores atingidos pela seca te-
nham atendimento preferencial no 
longo prazo e não apenas pontual-
mente. “Eles serão sempre atendi-
dos primeiro, porque foi mudada 
a lei. Não apenas pontualmente, 
como ocorre”, concluiu. ( Vs)

ampliar o rol de substâncias que 
possam causar mal à saúde. O pre-
sidente lembrou que substâncias 
como açúcar, gordura saturada, 
gordura trans e sódio, quando con-
sumidas em medida superior à reco-
mendada, são verdadeiros “vilões da 
saúde”. 

Ele citou o exemplo do excesso 

de sódio, principal componente do 
sal de cozinha, associado ao desen-
volvimento da hipertensão arterial 
e de doenças cardiovasculares. A 
recomendação de consumo máximo 
diário de sal pela Organização Mun-
dial de Saúde (OMS) é de menos de 
cinco gramas por pessoa.  

Ao finalizar, disse que o Instituto 

Brasileiro de Geografia e Estatística 
(IBGE) revela, no entanto, que o 
consumo do brasileiro está em 12 
gramas diários. “Se o consumo de 
sódio for reduzido para a recomen-
dação diária da OMS, os óbitos por 
acidentes vasculares cerebrais po-
dem diminuir em 15%, e as mortes 
por infarto em 10%”, afirmou.
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Marcelo Freitas enaltece gestão 
do prefeito Humberto Souto

Entra em vigor lei que amplia prazo para remarcação 
de viagens e eventos 

Lei permite que indústria veterinária produza vacina contra Covid

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Gil Pereira propõe debate sobre 
perspectivas para ‘hidrogênio verde’

ENERGIA LIMPA

EFEITO PANDEMIA

DIVULGAÇÃO

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) enalteceu, 
nesta semana, o trabalho realiza-
do pelo Prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto (Cidadania), tendo 
a economia de recursos para execu-
ção de obras, a atenção à saúde e 
o enfrentamento à Covid-19, como 
destaque. 

“Vivemos tempos difíceis em 
nossa república, passamos por uma 
pandemia que parece não ter fim, 
mesmo com todas essas dificulda-
des, destaco o trabalho que tem 
sido feito pelo prefeito Humberto 
Souto, de minha cidade de Montes 
Claros. Humberto, com toda a sua 
experiência em gestão pública, faz 
um trabalho excepcional, transfor-
mando Montes Claros em uma ci-
dade melhor para se viver”, afirmou 
Marcelo Freitas. 

O parlamentar pontuou que os 
malefícios decorrentes da pandemia 
da covid-19 na saúde são incontestá-
veis, muitas vidas perdidas e muitos 
mais foram os contaminados. 

“Apesar deste lamentável qua-
dro, alegra-nos a sempre honesta, 
coerente e exitosa administração do 
nosso prefeito Humberto Souto, ho-
mem íntegro e de grande experiên-
cia. Suas determinações voltadas ao 
isolamento social, ao oferecimento 
de tratamento médico para aqueles 
que contraíram a doença e à vacina-
ção da população, impediram que a 
contaminação evoluísse em um rit-
mo incontrolável, como infelizmen-
te observamos em outras cidades”, 
declarou Freitas. 

As obras realizadas em Montes 
Claros pela atual administração 
também foram destacadas pelo par-

lamentar. 
“Humberto Souto é exemplo 

de político e homem público a ser 
seguido por todos nós. O seu tra-
balho muda a história de Montes 
Claros. Obstante todas as limita-
ções que os municípios enfrentam 
desde o início da pandemia, sua 
experiência em gestão pública vez 
com que economizasse recursos 
e em nenhum momento as obras 
para o desenvolvimento da cidade 
pararam. Cabendo ressaltar ainda, 
as ações desenvolvidas nas áreas da 
educação, assistência social, segu-
rança pública, agricultura, esporte e 
lazer”, ressalta Freitas. 

O parlamentar pontuou ainda o 
orgulho de, através do seu trabalho, 
poder contribuir com o desenvolvi-
mento do município.

“Somos nascidos e criados na 

zona rural de Montes Claros e sem 
dúvida alguma é a nossa cidade 
mãe, é a cidade pela qual temos 
trabalhado dia e noite em favor de 
atender os interesses coletivos de 
cada um dos montes-clarenses. Por 
esse motivo, a nossa parceria com o 
amigo e prefeito Humberto Souto 
de Montes Claros tem sido muito 
exitosa. Temos trabalhado lado a 
lado, irmanados para que o inte-
resse coletivo seja salvaguardado a 
todo momento e que o povo desti-
natário de nossas ações, seja, sem 
dúvida alguma, o principal e único 
beneficiário de nossas medidas”, 
conclui Marcelo Freitas.

O parlamentar já destinou para o 
município de Montes Claros no bi-
ênio 2020/2021, recursos da ordem 
de R$ 50 milhões para investimen-
tos. (GISSELE NIZA – Colaboradora)

Entrou em vigor ontem (16), a 
Lei 14.186/21, que estende até 31 
de dezembro de 2022, em razão 
dos efeitos da pandemia de Co-
vid-19, o prazo para remarcações 
e reembolsos nos setores de turis-
mo e cultura. O texto tem origem 
na Medida Provisória 1036/21 e foi 
sancionado sem vetos pelo presi-
dente Jair Bolsonaro.

A nova norma atualiza a Lei 
14.046/20, que já permite a empre-

sas dos setores de turismo e cultura 
adiar o reembolso dos valores pa-
gos pelos consumidores, desde que 
assegurem a remarcação dos ser-
viços, eventos ou reservas adiados 
ou cancelados, ou ainda concedam 
crédito para uso na compra de ou-
tros serviços da empresa.

O prazo previsto anteriormen-
te se encerraria em 31 dezembro 
deste ano – 12 meses após o fim 
da vigência do Decreto 6/20, que 

reconheceu estado de calamidade 
pública nacional decorrente da 
pandemia de Covid-19.

Segundo a nova lei, o consumi-
dor que optar por crédito de servi-
ço ou evento adiado ou cancelado 
no período de 1º de janeiro de 
2020 a 31 de dezembro de 2021 po-
derá usá-lo até 31 de dezembro de 
2022. Se optar pela remarcação da 
data, o prazo limite será o mesmo.

Caso a empresa não consiga 

remarcar o evento ou conceder o 
crédito na forma prevista, fica obri-
gada a devolver o valor recebido 
do consumidor até o mesmo prazo 
limite.

As regras valem tanto para 
eventos cancelados e remarcados 
quanto para os novos eventos que 
vierem a ser cancelados no período 
citado e também para aqueles que 
tiveram que ser cancelados mais de 
uma vez nesses dois anos.

cultuRa

Artistas, palestrantes e outros 
profissionais contratados e cujos 
eventos foram adiados ou cancela-
dos de 1º de janeiro de 2020 a 31 
de dezembro deste ano não terão 
obrigação de reembolsar imediata-
mente os valores dos serviços ou 
cachês, desde que o evento seja 
remarcado e realizado até 31 de de-
zembro de 2022.

A regra vale para shows, rodeios, 
espetáculos musicais e teatrais, pa-
lestras e conferências. O profissio-
nal que não cumprir o contrato no 
prazo terá que restituir o valor rece-
bido até 31 de dezembro de 2022, 
corrigido pela inflação.

O governo alega que a medida 
pode ajudar a evitar falências nos 
setores de turismo e cultura, pre-
servando empregos. (Agência Câ-
mara)

O presidente Jair Bolsonaro 
sancionou a Lei 14.187, de 2021, 
que autoriza a fabricação de vaci-
nas contra a Covid-19 por indús-
trias que produzem imunizantes 
para uso veterinário. A norma foi 
publicada ontem (16) no Diário 
Oficial da União, com um veto.

A nova lei é resultado de um 
projeto de lei (PL 1.343/2021) 
apresentado pelo senador Wellin-

gton Fagundes (PL-MT). O texto 
foi aprovado pelos senadores em 
abril e pelos deputados em junho.

De acordo com a lei, fábricas 
que já produzem vacina de uso ve-
terinário podem ser autorizadas a 
elaborar imunizantes ou insumos 
farmacêuticos ativos (IFA) contra 
a covid-19. Para isso, as indústrias 
devem cumprir todas as normas 
sanitárias e as exigências de bios-

segurança próprias dos estabele-
cimentos destinados à produção 
de vacinas para uso humano.

Segundo o texto, a produção, 
o envasamento, a etiquetagem, a 
embalagem e o armazenamento 
de vacinas contra covid-19 devem 
ocorrer em dependências sepa-
radas das unidades usadas para 
a fabricação dos produtos para 
uso veterinário. Se não houver 

um ambiente separado, as vacinas 
contra a Covid-19 só podem ser 
armazenadas na mesma área com 
o aval da Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa).

A autoridade sanitária deve dar 
prioridade para os pedidos de au-
torização para fabricação do IFA 
contra a Covid-19. Em seguida, 
para formulação, produção, enva-
se, embalagem e armazenamento 

da vacinas propriamente dita.
Jair Bolsonaro vetou um artigo 

do projeto aprovado por senado-
res e deputados. O dispositivo 
previa incentivo fiscal do Poder 
Executivo para que as empresas 
que já produzem vacinas veteriná-
rias se adaptem para a produção 
de imunizantes contra a Covid-19.

De acordo com o presidente 
da República, a medida é incons-

titucional, uma vez que benefícios 
tributários só podem ser criados 
por lei — e não por iniciativa uni-
lateral do Poder Executivo. Além 
disso, segundo Jair Bolsonaro, o 
incentivo fiscal “acarretaria em 
renúncia de receitas sem a apre-
sentação da estimativa do impac-
to orçamentário e financeiro e das 
medidas compensatórias”. (Agên-
cia Senado)

A Comissão das Energias Reno-
váveis e dos Recursos Hídricos da 
ALMG aprovou, no dia 13, o Re-
querimento de Comissão 9.564/21, 
de autoria do seu presidente, de-
putado Gil Pereira, para realização 
de audiência pública com objetivo 
de debater as perspectivas para o 
“hidrogênio verde” no Brasil e as 
oportunidades e desafios para o 
crescimento dessa fonte de ener-
gia em Minas Gerais. 

“Precisamos analisar a viabilida-
de técnica e econômica para o de-
senvolvimento sustentável de toda 
a sua cadeia produtiva. Trata-se de 
mais uma alternativa para diversifi-
cação da nossa matriz energética, a 
partir de fonte limpa e renovável”, 
ressaltou Pereira.

pRodução
O “hidrogênio verde” (ou re-

novável) é produzido através da 
eletrólise da água, recorrendo-se 
a um processo eletroquímico que 
separa o hidrogênio do oxigênio. 
E, há alguns anos, começou a ser 
produzido com utilização das 
energias renováveis solar, eólica e 
hídrica. Com esse recurso, a ele-
tricidade gerada a partir de fontes 
renováveis não apresenta, associa-
das à sua produção, emissões de 
poluentes e gases de efeito estufa. 
Assim, é 100% sustentável, portan-
to “verde”, mas também mais caro 

que o hidrogênio tradicional. 
Embora a produção de hidro-

gênio não emita dióxido de carbo-
no, a maior parte da sua produção 
hoje ainda não é limpa. Cerca de 
96% do hidrogênio produzido no 
mundo é a partir de combustíveis 
fósseis, por meio de um processo 
conhecido como reforma a vapor 
do metano. Mesmo grande par-
te dos 4% restantes, produzidos 
usando água e eletrolisadores, é 
alimentada por usinas a carvão e 
gás. Os números são semelhantes 
na Europa, que produz cerca de 10 
milhões de toneladas de hidrogê-
nio por ano (Fonte: Site Inovação 
Tecnológica). 

eneRgia solaR paRa o 
cisRun

Outro Requerimento aprovado 
(9.563/21), também apresentado 
por  Gil Pereira, solicita à Compa-
nhia Energética de Minas Gerais 
(Cemig) providências para implan-
tação de energia solar em todas as 
bases do Consórcio Intermunici-
pal da Rede de Urgência e Emer-
gência do Norte de Minas (Cisrun) 
– SAMU Macro Norte, visando à 
economia de recursos públicos e à 
sustentabilidade ambiental.

biomassa/ lapa gRande
Gil Pereira apresentou também 

o Requerimento 9.566/21 para re-

alização de audiência pública para 
debater as perspectivas para flores-
tas plantadas no Estado (biomassa 
florestal), também visando à pro-
dução de energia.

Através do Requerimento 
9.565/21, o deputado Gil Pereira 
solicitou ao Sistema Estadual de 
Meio Ambiente e Recursos Hídri-
cos (Sisema) providências para 

preservação de propriedade loca-
lizada em Montes Claros, no Dis-
trito de Nova Esperança, declarada 
pelo Instituto Estadual de Flores-
tas (IEF-MG) como Área de Prote-

ção Ambiental (Apa), incluída no 
decreto de ampliação do Parque 
Estadual da Lapa Grande, a qual se 
encontra sob posse da Associação 
Estrela Brilhante.

Os deputados Gil Pereira, Tito Torres e Roberto Andrade, durante reunião da Comissão na Assembleia Legislativa

O parlamentar com o prefeito de Montes Claros
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Procuradoria manda Compac tombar 
prédio do Hotel São José

Medidas são adotadas pelo Conselho

DIVULGAÇÃO

giRleno alencaR

O procurador-geral de Mon-
tes Claros, Otávio Batista Rocha 
Machado, expediu memorando 
ao Conselho Municipal do Patri-
mônio Artístico e Cultural (Com-
pac), a fim de que seja analisada 
a proposta definitiva de tomba-
mento do prédio onde funcio-
nou durante vários anos o Hotel 
São José, na praça Coronel Ribei-
ro. A decisão de fazer o tomba-
mento foi tomada depois que as 
proprietárias colocaram o imó-
vel a venda. O Compac marcou 
para dia 22 de julho a reunião 
para analisar o assunto. No seu 
parecer, o procurador observa 
que se faça o regular andamento 
do feito e o que dispõe a decisão 
administrativa adotada pela au-
toridade competente, qual seja, 
a oportunidade de participação 
dos interessados, bem assim do 
seu procurador constituído, com 
Direito de fala, devendo a comu-
nicação de dia e hora da pauta 
ser publicada no Diário Oficial 
do Município, respeitando-se 
o prazo de cinco dias de ante-
cedência da data de realização 
da reunião, disponibilizando-se 
link e chave de acesso para reu-
nião, na eventualidade deste ato 
ser realizado por meio virtual, 
no núcleo de apoio da Secretaria 
Municipal de Cultura.

Ele lembra que Montes Cla-
ros, por seus órgãos legalmente 
constituídos, deu início ao pro-
cesso de Tombamento de Imóvel 
pertencente à Beatriz de Assis 
Barros, Gabea de Assis Barros 
Santos e Simone de Assis Barros, 

proprietárias de bem indicado 
como de relevante valor cultural 
na cidade, quem é o Hotel São 
José. Conforme Parecer jurídico 
formalizado através do Memo-
rando restou consignado, em 
síntese, as seguintes recomen-
dações: A decisão administrativa 
que indeferiu, por unanimida-
de, a primeira impugnação das 
proprietárias interessadas, seja 
declarada nula.   Que seja fa-
cultado novo prazo para mani-
festação dentro do prazo legal 
de 15 dias, a contar do recebi-
mento da notificação, dando-se 
vista às proprietárias ou ao seu 
procurador da integralidade dos 
autos e documentos, retirando 
da pauta deliberativa do Compac 
qualquer análise do processo de 
tombamento objeto deste pare-
cer até a efetiva manifestação das 
proprietárias ou decurso in albis 
do prazo conferido.

Que todos os atos sejam obje-
to de publicação no Diário Oficial 
do Município de todos os atos 
processuais, inclusive a intimação 
para manifestação/impugnação 
e a data das pautas do Conselho, 
a fim de que seja oportunizada a 
participação, com Direito de fala, 
dos interessados e/ou procurador 
constituído, com fundamento no 
que prevê o art. 7º da Lei Federal 
n.º 8.906, de 4 de julho de 1994, 
que dispõe sobre o Estatuto da Ad-
vocacia e a Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB). Em vista disso, o 

presidente do Conselho Municipal 
do Patrimônio Cultural de Montes 
Claros (Compac), adotando as ra-
zões do referido parecer jurídico, 
procedeu com a declaração de nu-
lidade, exclusivamente, da decisão 
administrativa, formalizada por 
meio do Ofício n.º 037/SMC, que 
indeferiu, por unanimidade, a im-
pugnação apresentada pelas pro-
prietárias interessadas no processo 
administrativo de tombamento, 
por tratar-se de vício insanável, de-
corrente de violação ao princípio 
do contraditório. Por conseguinte, 

além de ter sido facultada nova 
manifestação dentro do prazo legal 
de 15 dias, também foi conferida a 
possibilidade de participação dos 
interessados, com Direito de fala, 
mediante a comunicação do dia e 
hora da pauta publicada no Diário 
Oficial do Município até o dia ime-
diatamente posterior a sua marca-
ção, com antecedência mínima de 
cinco dias da data de realização da 
reunião.

O procurador afirma que é 
digno de nota que a decisão ad-
ministrativa, além de ter sido en-

caminhada aos interessados e ao 
seu procurador constituído, por 
meio do Ofício n.º 043/2021/SMC, 
também foi objeto de publicação 
no Diário Oficial do Município de 
Montes Claros/MG, edição de 15 
de junho de 2021, Diário do Exe-
cutivo, dando-se ampla publicida-
de e transparência ao ato adminis-
trativo. Não obstante, conforme 
consignado na missiva aviada pela 
douta Secretaria Municipal de Cul-
tura, as proprietárias interessadas 
não se manifestaram quanto ao 
teor do comunicado, nem apre-

sentaram impugnação, o que oca-
sionou o decurso in albis do prazo 
legal conferido. Desse modo, uma 
vez que observado o contraditório, 
devido processo legal, publicida-
de e transparência dos atos ad-
ministrativos, o processo de tom-
bamento epigrafado encontra-se 
devidamente saneado, razão pela 
qual recomenda-se que seja dado 
regular andamento ao feito, pau-
tando-se o referido processo para 
deliberação do Conselho Munici-
pal do Patrimônio Artístico e Cul-
tural (Compac). (ga)
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Montes Claros faz licitação polêmica para 
compra de azitromicina

Fundo municipal aplica R$ 530 mil 
em 32 projetos de barraginhas
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O Fundo Único de Meio Am-
biente liberou R$ 530.523,27 
para fomentar 32 projetos, pre-
liminarmente aprovados no cha-
mamento público do Conselho 
Municipal de Defesa do Meio 
Ambiente e Recursos Renováveis 
de Montes Claros (Codema). Os 
recursos beneficiarão dezenas de 
famílias de 28 associações urbana 
e rural. A ação irá melhorar a qua-
lidade de vida nas comunidades, 
com foco na captação e no mane-
jo de água de chuva tanto para o 
consumo humano quanto para a 
produção de alimentos saudáveis, 
através de barraginhas, barramen-
tos, sistema de captação de água 
de chuvas etc.

As assinaturas dos termos de 
fomento ocorreram no auditó-
rio do novo prédio da Prefeitura 
de Montes Claros, pelo prefeito 
Humberto Souto, no último dia 
2. Para o secretário municipal de 
Agricultura e Abastecimento de 
Montes Claros, Osmani Barbosa, 
o homem do campo, principal-
mente o agricultor familiar, tem 
motivos para festejar.

“As estradas e pontes estão 

sendo construídas e reformadas; 
a educação e a saúde vêm sendo 
tratadas com seriedade e coloca-
das à disposição de todos; além 
do cuidado com o meio ambien-
te, com a implantação de lixeiras 
e a coleta regular do lixo na zona 
rural, bem como aa ampliação do 
Ecocrédito e a liberação de re-
cursos para as associações rurais 
através do fundo ambiental, den-
tre outros benefícios”, comento 
Barbosa.

“O Fundo ambiental, que foi 
colocado em prática nesta ges-
tão, vem contribuindo e muito 
com a natureza e melhorando a 
vida de milhares de famílias. Nos 
últimos anos, por exemplo, a Pre-
feitura destinou mais de 1 milhão 
e 200 mil reais para dezenas de 
entidades e associações, gerando 
emprego e renda e preservando 
o meio ambiente”, informou o 
secretário municipal de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Sóter Magno.

Para o prefeito Humberto 
Souto, a equipe da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente vem 
apoiando as entidades nos proje-
tos que visem o uso sustentável 
dos recursos naturais, com recur-

sos do FAMMA.
“Através da equipe da Semma e 

da participação das comunidades, 
avançamos significamente na re-
cuperação da qualidade ambien-
tal, com centenas de projetos de 
relevância ambiental, em ações 
de sustentabilidade e de geração 
de emprego e renda, lembrando 
que o grande incentivador de 
tudo isso, foi o saudoso secretá-
rio de Meio Ambiente, Paulo Ri-
beiro”, disse Souto.

Algumas entidades beneficia-
das são Sociedade de Amigos do 
Distrito de Vila Nova de Minas 
com R$ 30 mil para estabiliza-
ção de 180 metros de voçoroca; 
Sociedade Rural de Marcela com 
R$ 29.995,94, para estabilização 
de dois quilômetros de voçoroca; 
Associação Comunitária Varginha 
da Onça, com R$ 20 mil para 
recuperação de 80 barraginhas 
de captação de água; Associação 
Comunitária de Vaca Morta, com 
R$ 19.975,00, para construção e 
manutenção de 40 barraginhas de 
captação para a vida das nascen-
tes da comunidade de Vaca Morta; 
Associação dos Pequenos Produ-
tores e Amigos de São João 2 com 
R$ 20 mil para a construção de 37 

barraginhas de captação de água 
de chuva; Associação Comunitária 
de Rio Verde com R$ 20 mil para a 
construção de 37 barraginhas de 
captação de água de chuva.

Tem ainda a Associação Comu-
nitária de Riachinho, Associação 
dos Produtores Rurais de Mato 
Verde; Associação dos Pequenos 
Produtores Rurais de Santa Bar-

bara 2, Associação dos Moradores 
de Bico da Pedra, Associação de 
Pequenos Produtores de Traba-
lhadores Rurais da Comunidade 
de Rio do Sítio, Associação dos 
Pequenos Produtores Rurais do 
Pradinho, Associação Comunitá-
ria de Trabalhadores de Pequenos 
Produtores Rurais Fazenda Santa 
Rita, Associação de Pequenos Pro-

dutores e Trabalhadores Rurais 
da Comunidade de Calhau com 
R$ 20 mil  cada para a construção 
de 37 barraginhas de captação 
de água de chuva; a Associação 
de Desenvolvimento Comuni-
tário Rural de Brejinho -  R$ 20 
mil  para a construção de 40 bar-
raginhas de captação de água de 
chuva.

A Prefeitura de Montes Claros 
abriu o polêmico processo licita-
tório 322/2021, com o Pregão Ele-
trônico 192/2021 para a aquisição 
de azitromicina, antibiótico que 
ganhou fama em 2020 por supos-

tamente ajudar no tratamento da 
Covid-19. Ela, aliás, é incluída com 
certa frequência nos “kits preven-
tivos” contra o novo coronavírus. 
Na licitação, as propostas e os do-
cumentos de habilitação deverão 

ser encaminhados, exclusivamente 
por meio eletrônico no sítio www.
licitacoes-e.com.br. até às 8 horas do 
dia 30 de julho de 2021. Nesse ano, 
a Prefeitura implantou o tratamento 
preventivo em postos de saúde, con-

dicionada a decisão do médico. Isso 
gerou muita polêmica e desgastes

A azitromicina, um tipo de anti-
biótico, ganhou fama em 2020 por 
supostamente ajudar no tratamento 
da Covid-19. Ela, aliás, é incluída 

com certa frequência nos “kits pre-
ventivos” contra o novo coronaví-
rus. Uma das etapas da iniciativa 
comparou pessoas internadas com 
a doença. Elas foram distribuídas 
de maneira aleatória em dois gru-

pos: 2,5 mil receberam azitromicina 
oral ou injetável mais o tratamento 
padrão. No fim das contas, a taxa 
de mortalidade e o tempo de inter-
nação foram semelhantes nos dois 
segmentos. (ga)
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de empreendedorismo e inovação 
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Amams e Sebrae realizaram encontro 
com empreendedores de Padre Carvalho

giRleno alencaR

Visando o fomento da economia 
local e o crescimento do comércio, 
além da perspectiva de criação de 
novas empresas em Padre Carvalho, 
a Prefeitura, numa parceria com o 
Sebrae e com a Associação dos Mu-
nicípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), realizou na quinta-feira 
(15), um encontro com vereadores, 
secretários municipais e empreende-
dores locais. O encontro foi realizado 
no Ginásio de Esportes.

Na abertura do encontro o pre-
feito Nilsinho agradeceu a parceria 
do Sebrae, da Amams e a presença 
de todos os convidados, cerca de 70 
empreendedores. “Esta é a primeira 
reunião de uma série de outras. Nos-
sa intenção é de poder ajudá-los na 
expansão dos seus negócios, além 
de oferecê-los informações por meio 
dos nossos parceiros, que estão aqui 
para tirar dúvidas sobre os empreen-
dimentos já existentes e outros que 
poderão ser implantados em Padre 
Carvalho. Além disso, estamos articu-
lando a elaboração do plano diretor 
do município que será um impor-
tante instrumento para o avanço do 
nosso desenvolvimento, pois novas 

empresas estão vindo e devemos 
também investir ainda mais na educa-
ção, saúde, infraestrutura e na segu-
rança, visando para breve o aumento 
populacional”, disse.

O prefeito de Padre Carvalho 
também prestou seu próprio depoi-
mento ao relatar sua trajetória como 
empreendedor até se tornar um 
bem sucedido empresário gerando 
milhares de empregos e renda, mas 
também falou dos novos desafios 
e a preparação da população e dos 
órgãos públicos quanto aos novos 
investimentos que estão em uma 
realidade próxima, como a chegada 
da SAM Metais e de outras empresas. 
“Devemos nos preparar para este 
momento, por isso, essa convocação, 
temos a oportunidade de iniciar uma 
preparação para essa nova realidade, 
que será cheia de oportunidades, de 
emprego e investimentos para todos. 
Que nossa gente seja a primeira a es-
tar preparada”, finalizou.

Ainda durante o encontro com 
comerciantes e empreendedores de 
Padre Carvalho, o analista do Sebrae, 
Pedro Viana, ministrou uma palestra 
com o tema “Cidades Inteligentes” e 
falou da importância do despertar do 
empreendedorismo no município, 

que a postura seja de crescimento e 
geração de renda, mas com atitude. 
Para isso, o analista observou que 
é necessário o empenho de todos. 
“Chegou o momento de avaliarmos 
as potencialidades de Padre Carva-
lho, de definição quanto ao que deve-
mos investir, como e por onde come-
çar, o Sebrae passa a partir de hoje, a 
ser um parceiro de vocês”, disse.

O superintendente de Desen-
volvimento Econômico da Amams, 
Walter Abreu, foi enfático ao afirmar 
que é possível quebrar paradigmas e 
avançar nessa nova realidade. “Vamos 
exercer a oportunidade de crescer, 
de criar emprego e renda. As empre-
sas estão chegando e teremos aqui 
em Padre Carvalho o maior empre-
endimento do Norte de Minas que 
é a implantação do bloco 08 da SAM 
Metais, devemos criar um movimen-
to para que 30% do minério extraído 
fique aqui em nossa região, com isso, 
muitas outras empresas virão para 
incrementar ainda mais as oportu-
nidades de desenvolvimento. Padre 
Carvalho é um grande produtor de 
madeira e com o minério o interesse 
de outras empresas na produção do 
ferro gusa, que é transformado pela 
indústria em automóveis, eletrodo-

mésticos e outros produtos”, disse 
Abreu.

O secretário municipal de Tu-
rismo de Grão Mogol e analista de 
Turismo da Amams, Ítalo Mendes, 
falou das potencialidades do turis-
mo como forma de gerar emprego 
e renda. Ele afirmou que um estudo 
sobre trilhas já está bem adiantado 
em Grão Mogol e que pode expan-

dir para Padre Carvalho, dessa forma, 
o município pode entrar nessa rota 
e atrair turistas de todo país para 
conhecer a região. Ítalo também 
elogiou a iniciativa da prefeitura de 
construir um balneário, segundo ele, 
será mais um atrativo para fomentar 
o turismo no município.

No período da tarde, o prefei-
to Nilsinho convidou a todos para 

uma visita até 3 empreendimentos 
investidos em Padre Carvalho. Eles 
conferiram de perto a horta comu-
nitária que ajuda no sustendo de 
muitas famílias; outro local foi uma 
usina de energia solar fotovoltaica, 
sendo mais um grande investimento 
no município, e por fim conheceram 
o novo condomínio que deverá ter o 
início de venda dos lotes.

Uma equipe de Montes Claros foi 
destaque na Semana Mineira de Edu-
cação Empreendedora e Inovação 
(Semei), considerada o “oscar minei-
ro de empreendedorismo e inovação 
universitário. O time da Unimontes, 
denominado de VUEI-Montes, forma-
do pelos professores Sara Gonçalves 
Antunes de Souza, Sidinéia Maria de 
Souza, Igor Veloso Colares Batista, 
Nayana Rosa Freire e João Carneiro 
Neto, e pelos acadêmicos Gilvande 
Jesus Souza, Guilherme Dias, Ana 
Carolina Caires Pinheiro, Gabriela 
Cristina, Sabrina Vieira e Henrique 
Oliva foram agraciados com o pri-
meiro lugar na categoria “Nascente”, 
levando ainda mais duas premiações: 
menção honrosa de professor, para a 
professora do Departamento de Eco-
nomia e programa de pós-graduação 
PPGDEE, Sara Gonçalves Antunes de 
Souza; e menção honrosa de aluno, 
para o acadêmico do 8º período do 

curso de Economia, Gilvan de Jesus 
Souza. Além de compor o ebook de 
boas práticas do Vuei, com 2 iniciati-
vas destaque que deverão ser replica-
das por outras universidades.

Iniciado em setembro de 2020, o 
Projeto VUEI- Vivência Universitária 
em Empreendedorismo e Inovação 
da Secretaria de Estado de Desenvol-
vimento Econômico de Minas Gerais 
(SEDE), buscou estimular, fortalecer 
o empreendedorismo e a competiti-
vidade em universidades públicas e 
privadas em todo o estado de Minas 
Gerais, contanto com 22 times parti-
cipantes nesse programa inovador. A 
primeira etapa do projeto teve seu 
encerramento na quarta-feira (14/07), 
durante a Semana Mineira de Educa-
ção Empreendedora e Inovação (SE-
MEI), considerado o “Oscar mineiro 
de empreendedorismo e inovação 
universitário. Ao longo desses 10 
meses, o Vuei-Montes desenvolveu 

várias ações e iniciativas visando no-
vas ideias, negócios e capacidades 
empreendedoras em alunos e pro-
fessores por meio da conexão entre 
universidades e o setor privado. São 
exemplos dessas iniciativas: palestras 
com empreendedores locais, egres-
sos da Unimontes que empreende-
ram e empresas de renome nacional; 
cursos sobre programação; apoio a 
estruturação de empresas juniores; 
apoio a institucionalização de pro-
jetos da própria universidade; ações 
voltadas a públicos específicos, como 
alunos de ensino médio de escola 
pública de Janaúba e Montes Claros 
e grupo de mulheres em situação de 
vulnerabilidade social.

Além disso, procurou atuar com 
atores do ecossistema local de inova-
ção (Norte Valley): apoiando o plane-
jamento do ecossistema do Instituto 
Federal do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG) e na realização do edital de 

seleção de projetos inovadores de 
discentes e docentes de instituições 
de ensino do Norte de Minas, chama-
do de Desafio VUEI Norte de Minas, 
realizado em conjunto com a Funor-
te, que também participou do projeto 
VUEI, conquistando o terceiro lugar 
na categoria “Potencial”. No total fo-
ram: 16 lives, 19 convidados para pa-
lestrar de todo o país, com mais 1.500 
visualizações no canal do Youtube da 
Inemontes-Unimontes.

O objetivo geral de todas as ações 
foi de informar sobre a realidade vi-
vida pelo empreendedor, educar as 
pessoas sobre o tema empreendedo-
rismo e inovação, despertar a comu-
nidade local sobre a importância de 
inovar e empreender para solucionar 
problemas econômicos, sociais e am-
bientais e em última instância promo-
ver o crescimento e desenvolvimento 
do Ecossistema de Inovação da região 
Norte de Minas. (ga)
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POLÍCIA MILITAR 

BOCAIUVA | Polícia apreende barras de 
maconha enterradas em matagal 

500 mil de máscaras produzidas 
em unidades prisionais são 
distribuídas 

Duas pessoas são presas em operação 
de combate à violência contra crianças 

POLÍCIA CIVIL

8 segurança pública

Em Bocaiuva, cinco barras e meia 
de maconha foram encontradas 
dentro de um tambor, que estava 
enterrado em um matagal. “A 
Polícia Militar recebeu a informação 
de que indivíduos do bairro 
Agenor Veloso tinham recebido 
uma carga de drogas e estariam 
guardando os entorpecentes em 
um matagal”, explica o capitão 
Michael Stephan, comandante da 
comandante da 210ª Cia PM. Logo 
após as informações, os policiais 
fizeram o monitoramento na área. 
Dois rapazes que estavam no local 
fugiram ao perceber a presença dos 
militares.

Ainda conforme o capitão, 
os dois jovens, de 15 e 18 anos, 
foram identificados e qualificados 
no boletim de ocorrência. As 
diligências continuam para 
encontrá-los. A maconha foi 
encaminhada à delegacia.

Alertar a população sobre a 
necessidade do uso contínuo de 
máscaras de proteção é o objetivo 
da Campanha de Conscientização e 
Distribuição de Máscaras do Plano 
Minas Consciente, do Governo de 
Minas, no enfrentamento à covid-19. 
Balanço indica que 500 mil máscaras 
produzidas por detentos de 
unidades prisionais do estado foram 
distribuídas, até o momento, para 
a população de 12 municípios nos 
meses de maio e junho. E a previsão 
é de que mais meio milhão de itens 
sejam distribuídos nos próximos 
meses em outras cidades.

A produção tem sido realizada 
desde abril de 2021, quando 
detentos de unidades prisionais 
das mais variadas regiões de Minas 
Gerais começaram a produzir 
máscaras de proteção individual. 
Galpões se tornaram verdadeiras 
fábricas repletas de linhas, tecidos 
e máquinas espalhadas por toda 
parte. Atualmente, a produção 
acumulada soma quase seis milhões 
de unidades fabricadas. 

PARCERIAS | A iniciativa atrai 
muitas empresas e instituições 

DIVULGAÇÃO/ SEJUSP

Durante uma operação 
realizada pela Polícia Civil, por 
iniciativa do Ministério da Justiça 
e Segurança Pública, duas pessoas 
foram presas, em Janaúba. A 
ação, denominada Acalento, teve 
como objetivo combater crimes 
de violência contra crianças 
e adolescentes. “As atuações 
foram voltadas para apurar 
denúncias envolvendo crianças 
e adolescentes, instauração de 
procedimentos investigatórios 
e representações judiciais por 
expedição de mandados de busca 
e apreensão e prisão", informou a 
PCMG nessa sexta-feira (16).

Ainda de acordo com a polícia, 
além dos dois mandados de 
prisão preventiva, foi cumprida 
uma ordem judicial de busca e 
apreensão. Foram apreendidos 

pen-drives, CPUs, um cartão de 
memória, uma placa mãe, um 
HD e três celulares. Os aparelhos 
recolhidos serão submetidos 
a perícia técnica, objetivando 
apuração de crime de “sextorsão”, 
caracterizado pela prática de 
extorsão a partir da ameaça de 
exposição de supostas fotos ou 
vídeos sexuais das vítimas na 
internet.

Os nomes dos presos não foram 
divulgados e o G1 não conseguiu 
localizar as defesas deles. Se 
algum advogado se manifestar, 
esta reportagem poderá ser 
atualizada. “A PCMG também 
atendeu 36 vítimas em situação 
de vulnerabilidade, realizou 23 
visitas domiciliares e instaurou 11 
inquéritos policiais, no âmbito da 
delegacia regional em Janaúba”. 

Na cidade, a operação contou com 
a participação de 21 policiais.

O Ministério da Justiça e 
Segurança Pública, as polícias 
civis e secretarias de Segurança 
Pública dos estados realizaram 
a operação para cumprir 374 
mandados de prisão em todo país. 
Operação de combate à violência 
contra crianças e adolescentes 
prende 1.005 suspeitos no país.

A investigação teve início 
no dia 4 de junho e, segundo 
o ministério, foi desencadeada 
após a morte de Henry Borel, 
no Rio de Janeiro. O menino 
de quatro anos morreu no dia 
8 de março, segundo a polícia, 
em consequência de agressões 
cometidas pelo ex-companheiro 
da mãe, o ex-vereador Dr. 
Jairinho.

públicas, que se tornaram parceiras 
e vêm doando insumos para a 
confecção das máscaras. Os itens 
são distribuídos prioritariamente 
para as forças de segurança, que 
seguem com seu trabalho de 
forma ininterrupta, e também 
para hospitais, asilos e servidores 
municipais de prefeituras que 
possuem parceria com a Secretaria 
de Estado de Justiça e Segurança 
Pública (Sejusp). 

Para o diretor de Trabalho 
e Produção do Departamento 

Penitenciário de Minas Gerais 
(Depen-MG), Paulo Duarte, poder 
participar da campanha com o 
Governo de Minas, a Fundação João 
Pinheiro e demais instituições tem 
despertado em todos o sentimento 
de cooperação, responsabilidade 
social e, para os internos, 
reintegração social.

“É muito valoroso para nós, 
como servidores públicos e policiais 
penais, perceber que podemos 
fazer a diferença além dos muros 
das unidades. Os detentos ficam 

Acidente entre 
carreta e caminhão 
deixa BR-251 
interditada 

A BR-251 ficou interditada nos 
dois sentidos, por cerca de 11h, 
após um acidente envolvendo uma 
carreta e um caminhão. A batida 
foi na altura do KM-405, próximo 
a Comunidade de Bocaina, e 
ninguém ficou ferido. Segundo a 
Polícia Rodoviária Federal, a carreta 
seguia sentido Salinas quando 
o motorista perdeu o controle 
da direção e fez um L na pista, 
provando uma interdição parcial. 
Minutos depois, o caminhão 

que vinha no sentido contrário 
bateu na carreta e a rodovia ficou 
completamente interditada.

A carreta estava carregada com 
eucalipto e o caminhão transportava 
carvão. Parte da carga dos dois 
veículos ficou espalhada na pista. 
Ainda de acordo com a PRF, a rodovia 
foi liberada após o transbordo das 
cargas, retirada dos automóveis 
pelo guincho e limpeza da pista. A 
interdição foi de 18h dessa quinta 
até às 4h40 desta sexta-feira (16).

satisfeitos em ajudar a sociedade e 
contribuir de alguma forma neste 
momento tão difícil para todos”, 
detalha. Segundo Paulo, a produção 
fabril continua para que mais 
máscaras possam ser distribuídas 
para a população. 

Até o momento, a distribuição 
das máscaras por meio da campanha 
ocorreu em Belo Horizonte, Araçuaí, 
Capelinha, Contagem, Curvelo, 
Diamantina, Manhuaçu, Ouro Preto, 
Paracatu, Patos de Minas, Ponte 
Nova, Unaí e Vespasiano. 

Além da Sejusp, por meio 
da Polícia Penal, participam da 
campanha a Fundação João 
Pinheiro, a Secretaria de Estado de 
Saúde, a Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Social, o Corpo de 
Bombeiros Militar, a Polícia Militar e 
a Empresa Mineira de Comunicação.

Outras ações e iniciativas de 
distribuição também têm sido 
realizadas pela Polícia Penal, em 
parceria com a Polícia Militar, Polícia 
Civil, Corpo de Bombeiros Militar 
e demais instituições parceiras 
em outros municípios mineiros. 
(Agência Minas)

PM encontra drogas 
em lote vago e jovem 
é preso

Na última quinta-feira (15), a 
polícia apreendeu uma grande 
quantidade de drogas durante uma 
operação em Várzea da Palma. O 
material estava em um lote vago e foi 
encontrado depois que a PM recebeu 
denúncias de que alguns homens 
teriam escondido os entorpecentes 
no local. Foram apreendidos 80 
buchas de maconha, cinco tabletes 

e 18 porções da mesma droga, além 
de cocaína, pedras de crack, balança 
e uma espingarda.

Segundo a PM, não havia ninguém 
no local no momento das buscas, mas 
foi feito monitoramento e um jovem, 
de 19 anos, foi preso ao retornar 
ao lote vago. Ele foi conduzido à 
delegacia e os outros comparsas não 
foram localizados.

DIVULGAÇÃO/ SEJUSP
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Engenheiros ambientais elegem nova diretoria 
no Norte de Minas

O Procon Estadual flagrou 
na quarta-feira dois postos de 
combustíveis de Montes Claros 
que se recusavam a receber vasi-
lhames de água de 20 litros dos 
clientes que foram comprar o 
produto. Os dois postos, cujos 
nomes não foram fornecidos, fo-
ram notificados e correm risco de 
ser multados. No início deste ano 
o Ministério Público de Montes 

Claros, através da Curadoria do 
Consumidor, recebeu uma de-
nuncia de que alguns postos de 
combustíveis da cidade que re-
vendem água mineral em vasilhas 
e de 20 litros estavam recusando 
os vasilhames apresentados pelos 
consumidores que tinham menos 
de três meses para vencer sua 
validade. O Procon Estadual acio-
nou os postos da cidade de que 

essa medida era ilegal, pois eles 
tem de receber os vasilhames, in-
clusive os vencidos.

Na quarta-feira, o promotor 
Felipe Gustavo Gonçalves Caires 
solicitou que o Procon Estadual 
verificasse se a recomendação es-
tava sendo cumprida. Na fiscali-
zação em sete postos, dois postos 
persistiram no erro. Por isso fo-
ram notificados a apresentarem a 

defesa junto ao MP e ainda adver-
tidos que podem recusar apenas 
as embalagens que foram usadas 
para armazenar outros produtos, 
como combustível. O promotor 
informou que “fiscalizamos pos-
sível recusa indevida de fornece-
dores no recebimento de galões 
de água mineral comercializada 
em postos. Houve duas autua-
ções”. (ga)

A partir de segunda-feira 
(19/7), cerca de 1,7 milhão de es-
tudantes da rede pública estadual 
de ensino estarão em recesso es-
colar. Serão duas semanas de des-
canso para alunos e professores. 
As atividades escolares serão re-
tomadas no dia 3/8, quando terá 
início o segundo semestre letivo.

“O recesso escolar que se ini-
cia é um importante momento 
de pausa para descanso de pro-
fissionais e estudantes, para que 
possamos, em agosto, retomar 
as ações com foco no desenvol-
vimento e recuperação dos es-
tudantes e adaptação ao novo 

modelo de ensino híbrido”, des-
taca a subsecretária de Desenvol-
vimento da Educação Básica da 
Secretaria de Educação de Minas 
Gerais, Izabella Martins.

A subsecretária também pon-
tua que, no segundo semestre, 
a retomada das atividades pre-
senciais, que teve início no mês 
de junho, terá continuidade. “No 
segundo semestre, teremos a am-
pliação das atividades escolares 
híbridas para um maior número 
de estudantes, alcançando todas 
as regiões do estado. Por isso, é 
importante que todos estejam re-
novados para o retorno à escola 

com toda a novidade desse mo-
mento”, finaliza Izabella.

 
segundo semestRe

Ao longo do segundo semes-
tre, alunos e professores da rede 
estadual já têm alguns compro-
missos marcados. De 12 a 18/8, 
por exemplo, será realizada a 
Semana Estadual das Juventu-
des, instituída pela Lei nº 22.413 
de 2016. A Semana de Educação 
para a Vida, instituída pela Lei 
Federal nº 11.988 de 2009, será 
entre os dias 16 e 20/11.

Os estudantes devem ficar 
atentos para a devolução dos Pla-

nos de Estudos Tutorados (PETs) 
do primeiro e do segundo bimes-
tre. E também à data de disponi-
bilização do material referente ao 
terceiro bimestre, que estará dis-
ponível a partir do dia 17/7 e será 
utilizado após o recesso escolar.  

O PET é disponibilizado gra-
tuitamente para download no en-
dereço eletrônico estudeemcasa.
educacao.mg.gov.br e também 
no aplicativo Conexão Escola 2.0. 
Para os estudantes que não têm 
acesso à internet, ele é entregue 
impresso, da mesma forma como 
ocorreu nos volumes anteriores. 
A logística e a organização para 

a entrega são feitas pelos gesto-
res escolares, de acordo com a 
realidade de cada comunidade, 
sempre respeitando as determi-
nações da Secretaria de Estado 
de Saúde (SES) com relação aos 
protocolos sanitários de preven-
ção e combate à Covid-19.

Este ano, o PET passou a ser 
bimestral, ou seja, a cada dois 
meses o estudante tem acesso a 
um novo material, totalizando 
quatro ao longo do ano. Vale 
lembrar que o PET segue sendo 
usado para contabilizar a carga 
horária dos alunos da rede esta-
dual no ensino híbrido.

ReFoRço 

No programa de Reforço Esco-
lar, também serão formadas novas 
turmas, a partir do mês de agos-
to. Poderão participar da iniciati-
va alunos matriculados no 6º ou 
9º ano do ensino fundamental e 
no ensino médio e que estão em 
progressão continuada, apresen-
taram aproveitamento inferior a 
60% em Língua Portuguesa e Ma-
temática no primeiro bimestre ou 
que desistiram da escolarização 
ano passado, mas voltaram este 
ano na campanha de Busca Ativa. 
(Agência Minas)

Serviços de abastecimento de água são 
fiscalizados em Montezuma

Procon estadual flagra postos recusando vasilhames de água

Rede estadual de ensino entra em recesso a partir de segunda-feira (19)

Pirapora promove conscientização 
contra as hepatites virais
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JULHO AMARELO

giRleno alencaR

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria Municipal da Saúde 
realizou no dia 15 de julho, no 
Centro de Saúde da Mulher, o Dia 
D de conscientização ao Combate 
às Hepatites Virais – “Julho Amare-
lo”. A ação em parceria com o Cen-
tro de Testagem e Aconselhamento 
(CTA), realizou 79 testes rápidos, 
de hepatite B e C e também de HIV 
e Sífilis. As funcionárias ainda con-
feriram os cartões de vacina das 
gestantes e orientaram as mesmas 
sobre a importância da prevenção. 
Na oportunidade foram distribuí-

dos folders explicativos quanto os 
tipos encontrados de Hepatites (A, 
B, C, D, E) e a importância da atu-
alização do cartão de vacina.  “Atu-
almente na rede pública, encontra-
mos as vacinas para as Hepatites A 
e B. Foram dois dias de campanha, 
13 e 15, com várias testagens. Gos-
taria de agradecer as colegas do 
CTA, Mariana Oliveira Rodrigues, 
Lorena Rodrigues Ferreira e Josia-
ne Andrade Rocha, pela parceria e 
dedicação”, disse a Coordenadora 
da Saúde da Mulher, Sabrina Rocha 
Martins de Oliveira.

A hepatite é uma inflamação do 
fígado que pode ser causada por 

vírus ou pelo uso de alguns medi-
camentos, álcool e outras drogas, 
assim como por doenças autoimu-
nes, metabólicas ou genéticas. 
Nem sempre a doença apresenta 
sintomas, mas quando aparecem, 
estes se manifestam na forma de 
cansaço, febre, mal-estar, tontura, 
enjoo, vômitos, dor abdominal, 
pele e olhos amarelados, urina es-
cura e fezes claras. No caso especí-
fico das hepatites virais, que são o 
objeto da campanha Julho Amare-
lo, estas são inflamações causadas 
por vírus classificados pelas letras 
do alfabeto em A, B, C, D (Delta) 
e E. 
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viços de Abastecimento de Água e 
de Esgotamento Sanitário de Minas 
Gerais (Arsae-MG) publicou ontem 
(16), relatório de fiscalização da 
prestação dos serviços de abasteci-
mento de água da Copasa em Mon-
tezuma. A fiscalização realizada 
pela Arsae-MG teve o objetivo de 
avaliar as condições técnico-ope-
racionais e o atendimento aos usu-
ários quanto aos padrões de qua-
lidade na prestação dos serviços, 
em consonância com a legislação 
pertinente e, em especial, à regu-
lamentação expedida pela Agência. 
O relatório foi elaborado após aná-

lises de informações recebidas pela 
Arsae-MG.

Quanto ao serviço de abasteci-
mento de água, foi percebido que 
a Copasa não cumpriu o plano de 
amostragem na saída do tratamen-
to, conforme exigido pelo Anexo 
XX da Portaria de Consolidação nº 
5 de 2017, do Ministério da Saúde. 
Além disso, o plano de amostragem 
adotado é incompatível com o ma-
nancial utilizado pelo Prestador. O 
plano de amostragem é a ferramen-
ta que permite acompanhar a qua-
lidade da água tratada e distribuída 
para consumo humano. De acordo 
com informações do Prestador, a 

vazão média tratada e distribuída 
atende à demanda do município. 
Foi recomendado ao Prestador rea-
valiar os pontos de distribuição de 
coletas para análise de qualidade 
da água no sistema de distribuição.

O relatório completo está dis-
ponível no site da Arsae-MG (www.
arsae.mg.gov.br>Fiscalização>-
Fiscalização Operacional). O docu-
mento foi enviado para a Prefeitura 
Municipal para ciência e acompa-
nhamento e para o prestador dos 
serviços, a fim de que sejam cor-
rigidos os pontos abordados nos 
itens “constatações e não confor-
midades”. 

O engenheiro Pedro Bicalho 
Maia, coordenador ambiental do 
Consórcio Intermunicipal para o 
Desenvolvimento Ambiental do 
Norte de Minas foi eleito presiden-
te da Associação dos Engenheiros 
Ambientais do Norte de Minas, 
em pleito realizado na quinta-fei-
ra, pelo sistema remoto. Thiago 
Barbosa foi eleito vice-presidente; 
Luiz Fernando Nunes como dire-
tor; Ana Jayne como secretária, Rei 
como 1º tesoureiro e William de 
Souza como 2º tesoureiro. 

Criada em 2012 a associação 
tem jurisdição sobre 170 enge-
nheiros ambientais do Norte de 

Minas, mas 63 estão adimplentes.
A diretoria estabeleceu como 

plano de trabalho representar e 
defender os interesses da clas-
se dos engenheiros ambientais 
junto aos poderes constituídos; 
promover a melhoria do conheci-
mento técnico-científico de seus 
associados através de palestras, 
encontros, simpósios e correlatos; 
promover a valorização do pro-
fissional, zelando pelo código de 
ética profissional, respeitando a 
legislação em vigor e lutando pelo 
seu aperfeiçoamento; debater, co-
laborar e propor junto aos poderes 
públicos e entidades privadas, so-

luções para problemas ambientais 
e socioeconômicos de interesse 
regional, estadual e nacional, no 
que se refere ao setor primário da 
economia.

O presidente Pedro Bicalho 
explica que o Norte de Minas tem 
enfrentado vários problemas am-
bientais que precisam ser resolvi-
dos, como o crescimento da po-
pulação, enquanto a produção de 
água está reduzindo cada vez mais 
e isso fica configurado quando tem 
de captar água no rio São Francis-
co para abastecer a população de 
Montes Claros e existe necessida-
de de segurar as águas das chuvas. 

Aliado a isso tem o processo de de-
sertificação. Mesmo com todo esse 

cenário, o Norte de Minas ainda 
mantém a maior cobertura natural 

de Minas Gerais, com em média 
65% da sua área conservada. (ga)

O Procon Estadual fazendo a fiscalização
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grávida, lorena improta mostra 
rosto da filha em ultrassom: ‘a 
cara do léo santana’

simaria revela perfil secreto no 
instagram e detalha paixão por 
sapatos

5 hábitos saudáveis para uma Vida longa
1. Exercícios
Todos os profissionais, médicos 

e pesquisadores acreditam que para 
ficar jovem para sempre, a condição 
necessária é que você se exercite re-
gularmente. O exercício para o corpo 
é similar ao óleo para um carro: não 
é obrigatório, mas com óleo seu carro 
anda muito melhor e por mais tempo. 
Médicos mostraram com seus estudos 
que hábitos saudáveis de se exercitar re-
gularmente oferecem efeitos duradou-
ros para os músculos, ossos, cérebro e 
também afeta o humor de uma pessoa.

O importante a se notar é que se 
exercitar não quer dizer apenas ir à 
academia. Uma pessoa pode se exer-
citar de qualquer forma, mesmo uma 
simples caminhada 30 minutos por 
dia, ou yoga, ou musculação. O tipo de 
exercício que uma pessoa faz depende 
muito de sua capacidade física.

2. durma por pelo menos seis 
horas

Se você está tentando adicionar 
mais horas ao seu dia, você pode estar 
cortando horas da sua noite. Essa práti-
ca de cortar as horas de sono pode tor-
nar seu dia maior, mas por outro lado, 
adicionar algumas horas de sono pode 
adicionar alguns anos à sua vida.

Segundo os médicos, uma pessoa 
deve dormir pelo menos seis horas por 
noite. A razão de o sono ser tão impor-
tante é que ele tem um papel muito 
importante em regular e curar células 
do corpo. Assim, dormir pelo tempo 
recomendado é um dos hábitos saudá-
veis que nos ajuda a viver por cem anos 
ou mais.

3. Fibras no café da manhã
Para ter uma vida longa, o açúcar no 

sangue deve ser controlado. Quando 
você envelhece, você deve comer uma 
porção de grãos. Uma refeição integral 
fará você combater o açúcar no sangue. 
Grãos são melhores de manhã. A razão 
de o açúcar no sangue precisar ser con-
trolado é que um aumento do nível de 
açúcar no sangue pode causar diabetes, 
o que acelera sua idade.

Para uma vida longa e saudável, isso 
deve ser evitado e hábitos saudáveis de 
alimentação no café da manhã podem 
fazer maravilhas para seus níveis de 
açúcar no sangue. Então tente comer 
cereais cheios de fibras no café da ma-
nhã cerca de quatro a cinco dias por 
semana.

4. dieta fresca
Uma pessoa deve cuidar do que 

come. A primeira coisa é que a pessoa 
sempre deve se lembrar de fazer as re-
feições na hora certa. A segunda coisa é 
que tudo o que você come seja saudá-
vel e fresco. Os dois hábitos saudáveis 
mencionados são necessários. Fazer as 
refeições no horário te manterá jovem, 
ativo e energético. Mas se suas refei-
ções não têm alimentos frescos, não há 
chances de que você ficará jovem e ao 
invés disso você ficará doente.

5. preocupe-se menos
Para viver cem anos, o jargão básico 

deve ser “não se preocupe”. Tensão e 
estresse são as raízes de doenças gra-
ves. Especialmente se você já passou 
dos cinquenta, você deve tomar cui-
dado para não se preocupar muito. As 
pessoas frequentemente preocupam-se 
com a família, o trabalho, e até mesmo 
a idade e a saúde, mas isso deve parar.

Uma pessoa não deve se preocupar 
desnecessariamente e deixar que as 
coisas aconteçam. Para isso, há muitos 
hábitos saudáveis, práticas e terapias. 
Yoga e meditação são técnicas muito 
boas e fazem maravilhas nesse aspecto. 
Até respirar fundo por alguns minutos 
te ajudará a lidar com as preocupações. 
Apenas se lembre de não ficar neuróti-
co e relaxar, assim você pode viver mais.

Lábios carnudos, dedos com-
pridos e pés grandes. A filha de Léo 
Santana e Lorena Improta apareceu 
em uma ultrassom 4D mostrada pela 
mãe e impressionou pela semelhança 
com o cantor. 

Lorena Improta está grávida de 
quase 8 meses de uma menina, Liz, 
fruto de seu relacionamento com Léo 
Santana, com quem se casou logo 
após descobrir a gestação. Em sua 
rede social, a dançarina mostrou que 
fez um exame de ultrassom 4D, que 
possibilitou ver o rostinho e outras 
características da filha com exatidão.

Logo nas primeiras imagens, Liz 
já mostrou que puxou a altura do 
pai, que mede 2 metros. “Olha o 
tamanho do pé dela!”, surpreendeu-
se o médico que realizava o exame. 
“E os dedos das mãos também são 
bem compridos”, avaliou. Confor-
me Liz ia aparecendo na tela, outras 
semelhanças com o cantor, como os 
lábios carnudos, as bochechas e o na-
riz foram ficando evidentes. “Você só 
carregou”, brincou uma pessoa que 
acompanhava o exame. “É a cara do 
Léo Santana”, concordou outra.

Em sua rede social, ao mostrar o 
vídeo, Lorena brincou, abrindo uma 
enquete para os fãs votarem: “Diz aí 
com quem você acha que Liz se pa-
rece. Eu acho que não preciso falar 
nada né. Mas vai lá ver as imagens se 
precisar”.

O início da gestação de Lorena 

Simaria é apaixonada por moda 
e se tornou a nova embaixadora 
da MyShoes, nova marca do grupo 
Arezzzo. A cantora entrega detalhes 
de sua paixão por calçados e conta 
algumas curiosidades de seu lado 
fashionista ao Purepeople, como a 
existência de uma conta privada só 
para ver trends de beleza.

Simaria nunca escondeu sua afi-
nidade pelo mundo fashion: a irmã 
de Simone capricha nas produções 
e não tem medo de ousar. Escolhida 
para ser a embaixadora da MySho-
es, marca agora integrante da Arez-
zo&Co, a cantora conta detalhes da 
novidade e de sua paixão por calça-
dos ao Purepeople. “Sou apaixona-

RESUMO DE Novelas
Nanda procura Francisco 
na casa de Augusto e os 
dois discutem. Rodrigo 
explica como Francisco 
deve lidar com sua irmã. 
Cícero pega Suzana na 

mentira por causa de Renato. Lúcio tenta apaziguar 
uma discussão entre Ana e Eva. Nanda se irrita ao saber 
que Francisco está com Rodrigo, mas após conversa ele 
aceita voltar para a casa com ela. Eva reclama da igreja 
que Ana e Lúcio escolheram para o casamento. Sofia e 
Cecília vencem suas partidas no campeonato de tênis e 
vão novamente para a final. Mariano fica frustrado por 
não conseguir mais um empréstimo em seu banco. Lou-
renço é demitido a pedido de Jonas.

Cora consegue enganar 
os sobrinhos e se livrar 
de Jairo. Cláudio enfren-
ta Enrico. Enrico invade 
a cozinha e cumprimenta 
Vicente. Cora tenta falar 

com Cristina sobre Vicente. José Alfredo manda Josué 
providenciar a viagem de Espinoza para o Rio de Janei-
ro. Juliane acerta as contas com Carmem. Vicente é ova-
cionado pelos convidados e recebe um beijo de Maria 
Clara. Maria Marta convida Maurílio para dormir em sua 
casa. Cristina se encontra com Vicente. Maurílio avisa a 
José Alfredo que irá responsabilizá-lo se algo acontecer 
com ele. Salvador enfrenta Carmem. Maurílio pede Ma-
ria Marta em casamento. Cora descobre que Reginaldo 
é o pai de Jairo. Antoninho pede que Juliane volte a ser 
a rainha da bateria de sua escola de samba. Beatriz se 
sensibiliza com o estado de Leonardo. Jairo encontra o 
diamante escondido em sua casa. Reginaldo negocia o 
diamante rosa com José Alfredo.

Janjão tenta comprar vo-
tos na escola para a chapa 
dele vencer as eleições. 
Andre alerta o amigo 
que isso não é correto, 
mas Janjão diz que se ele 
contar isso para alguém 

a amizade dos dois acabou. A professora (Flávia Viana) 
avisa que as eleições devem começar em instantes. Cris 
e André preparam a cobertura jornalística da eleição da 
chapa para o Grêmio da escola. Cris avisa aos amigos do 
orfanato que, segundo as pesquisas, a chapa deles deve 
sair vencedora. Junior vai até o orfanato para tentar fa-
zer as pazes com Carol pelo ciúme excessivo em relação 
a Fernando. Carol pede a confiança do namorado, que 
garante que irá mudar em relação ao ciúme. Os dois se 
beijam. Começa a apuração dos votos e das quatro cha-
pas, as duas – do orfanato e dos vizinhos encrenqueiros 
– estão na quase empatadas. Juca vai até a casa de Edgard 
(Maurício Machado) e diz que não quer mais fazer parte 
do negócio irregular das vendas de DVDs piratas. Edgard 
enfatiza que o garoto não possui opção e vai continuar a 
trabalhar com ele. Na cadeia, dois presos simulam passar 
mal. Miguel pega as chaves de um policial durante a con-
fusão. Junior volta pra mansão e Andreia diz que Diego 
(Gabriel Pereira) queria sair com ele, mas estava com ver-
gonha. Junior responde que se for para sair, será ele e o 
filho, sem Andreia. Miguel tenta fugir mais uma vez. Na 
escola, a professora anuncia o resultado das eleições. A 
chapa Poder Jovem, dos vizinhos encrenqueiros, vence. 
A chapa Super Ação, das chiquititas, não compreende a 
derrota e teme a gestão dos encrenqueiros. Miguel tenta 
fugir da cadeia. Vivi chega ao orfanato e encontra em sua 
cama uma pelúcia, presente do pai, Cícero, com um bi-
lhete que diz que o brinquedo lembra um presente que 
ele lhe deu quando ela tinha apenas cinco anos. 
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Improta não foi nada fácil para a dan-
çarina, que ainda continua enjoando 
bastante. Em sua rede social, a artista 
fez uma espécie de diário da materni-
dade e assumiu que chegou a perder 
peso por não conseguir comer como 
deveria.

“Hoje está sendo um dia muito 
difícil, porque não estou conseguin-
do fazer nada. Não consigo comer 
o que tenho que comer pra nutrir o 
neném”, contou. E completou: “Só 
consigo comer besteira, aí quando me 
forço a comer alguma coisa, a minha 
pressão cai e eu passo mal. Não consi-
go dançar, não consigo ter ânimo pra 
nada”.

Por causa da dificuldade em se 

alimentar, Lorena viu os ponteiros da 
balança diminuírem, o que raramente 
acontece com gestantes. “Eu perdi 
peso no início da gestação. Perdi, 
na verdade, muita massa magra. Léo 
falava sempre que eu estava muito 
magra. No último pré-natal eu estava 
com 66kg e algumas gramas e hoje es-
tou com 67kg. Então eu não engordei 
ainda não. Ela ainda falou que eu per-
di peso, mesmo eu tendo aumentado 
algumas gramas. Porque tem o bebê 
que está crescendo, tô com muito pei-
to, que também pesa. Enfim, então a 
gente está tendo que fazer um ajuste 
na alimentação com o que eu consi-
go comer, porque está punk ainda”, 
desabafou.

da por moda! Tenho um Instagram 
que uso só e justamente para seguir 
tendências de moda, decoração de 
casa e obras de arte, que são coisas 
que eu adoro”, admite.

Conforto e beleza são os dois 
quesitos que a “Coleguinha” não 
deixa de lado ao escolher seus sa-
patos. “Claro que, do jeito que eu 
sou, meu amor, a beleza vem em 
primeiro lugar e depois o confor-
to”, aponta, sem conter as risadas. 
“Os sapatos para mim são o arre-
mate do look, dão a cara!”, define 
Simaria.

Fã de ensaios fashionistas e tam-
bém em família, ela aponta uma 
extravagância feita em uma sessão 
de fotos recente. “Naquele look 
Balmain, uma foto superconceito 
que fiz esses dias, usei uma bota 
que cobria quase a perna inteira. 
Eu mancava igual a um robô, mas 
tirei as fotos!”, aponta.
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Montes Claros realiza licitação 
para comprar alimentos

Moc contratará transporte escolar 
para zona rural
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cidade 11

Movimento das Mulheres Conservadoras 
cobra esclarecimentos da Arquidiocese

giRleno alencaR

Os Movimentos das Mulheres 
Conservadoras e o Movimento 
Conservador de Montes Claros 
solicitaram ao arcebispo dom 
João Justino Medeiros uma po-
sição da Arquidiocese de Montes 
Claros uma manifestação sobre 
o posicionamento do padre 
Antonio Brígido Lima, pároco 
da Igreja São Judas Tadeu, ao 
presidente Jair Bolsonaro, nas 
redes sociais. Os dois movimen-
tos apresentaram uma nota de 
repúdio. A advogada Aline Bas-
tos informa que “é notório que 
enfrentamos um momento de 
grande divisão política no nosso 
país. “Momento este que exige 
de nós católicos oração e cautela 
para enfrentarmos as adversida-
des, sem distanciarmos dos ensi-
namentos de Cristo e da Igreja”.

Cita que “no dia 14 de julho 
de 2021, após o Presidente ser 
internado, o Padre se portou 
como um militante da esquer-
da e começou a desejar o mal 
ao chefe maior da nação publi-
cando as seguintes frases em 
seu Facebook e Instagram: ‘Va-
mos transformar jair em jafoi’  
e  ‘Quero Bolsonaro na urna...
rsrs. vejam a intepretação dos 
fanáticos...’.  Neste caso, faná-
ticos são todos os católicos que 
apoiam o governo). As frases 
deixam várias interpretações, 
que subliminarmente nos reme-
tem a um desejo de mau agouro 
ao presidente. Ela cita ainda que 
“em suas páginas, o padre, que 
mais parece um simples religio-
so, que na prática, tem postura 
totalmente antagônica à sua 
função sacerdotal, não escon-
de a sua preferência pelo Parti-

do dos Trabalhadores e ataca o 
presidente na maioria dos seus 
posts”.

“É inadmissível, que um pa-
dre por qualquer que for sua 
ideologia ou preferência parti-
dária, compartilhe em mídias 
sociais, mensagens que estimu-
lem ódio, o rancor e a ausência 
de amor ao próximo. Em muitas 
delas, o padre, inclusive, acusa 
o presidente do país de ser cri-
minoso e deseja que ele fique 
vivo para pagar por seus crimes.  
É sabido que a lei Brasileira, é 
clara, quando nos deixa um co-
mando legal de que quem acusa 
deve provar. O padre, inclusive, 
corre o risco de sofrer as san-
ções da lei por dizer em seus 
posts, que o presidente comete 
crime. Com suas atitudes, ele se-
para os católicos, repele os fiéis 
que não têm a mesma ideologia 

ou opção partidária que ele, e 
deixa claro seu apoio a um par-
tido que defende o aborto e que 
ataca a instituição mais sagrada 
que temos, a família”.

“Por tal motivo, é necessá-
rio que a Arquidiocese tome 
providências, a fim de impedir 
que um líder religioso, possa se 
comportar de tal maneira, sendo 
que suas atitudes devem sempre 
se pautar pelos ensinamentos de 
Cristo, dos mandamentos da lei 
de Deus e da igreja, esta inclu-
sive, possuidora de grande sim-
patia pela Democracia e grande 
aversão ao comunismo (DSI, 
160). Então, imbuídas no desejo 
de que Vossa Ex.ª Revma., aco-
lha o nosso manifesto, é que se 
aguarda as devidas providências 
e que elas sejam divulgadas pela 
Arquidiocese em nota pública a 
toda comunidade católica.

A Prefeitura de Montes Cla-
ros realizou o processo licita-
tório na modalidade tomada 
de preço para adquirir gêneros 
alimentícios da agricultura fami-
liar para atender 7.583 famílias 
em situação de extrema pobre-
za, que vivem na área urbana e 
na zona rural do município. Os 
beneficiados são pessoas refe-
renciadas pelos 11 Centros de 
Referência em Assistência Social 

(CRAS) da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social serão 
atendidas. Mais de 460 tonela-
das de alimentos como abóbora 
japonesa e mandioca branca, 
batata doce, beterraba, cenoura 
vermelha e chuchu irão compor 
os kits de hortifrutigranjeiros. 
O investimento para aquisição 
dos alimentos está orçado em 
cerca de R$ 1 milhão. O recurso 
é proveniente da Secretaria Mu-

nicipal de Desenvolvimento So-
cial, enquanto que a Secretaria 
de Agricultura e Abastecimento 
é a responsável por cadastrar os 
Agricultores Familiares para dis-
tribuição dos alimentos.

O Secretário de Desenvolvi-
mento Social, Aurindo Ribeiro, 
enfatiza que a “distribuição dos 
kits de hortifrúti é uma deter-
minação do prefeito Humberto 
Souto para amenizar o sofri-

mento das pessoas em situação 
de extrema pobreza”, disse. Para 
Osmani Barbosa, secretário Mu-
nicipal de Agricultura e Abasteci-
mento, a ação da prefeitura aten-
de “os agricultores familiares, 
que melhoram suas rendas, prin-
cipalmente nesse momento difí-
cil de pandemia, e as famílias em 
extrema pobreza, que ganham 
produtos de boa qualidade, para 
saciar sua fome”, pontuou. (ga)

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamen-
te autorizado pelo Credor Fiduciário RODOBENS ADMINISTRADORA DE CONSÓRCIOS LTDA, CNPJ/MF sob nº 51.855.716/0001-01, faz 
saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financia-
mento Imobiliário, que institui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 28 de Julho de 2021 às 10:30 horas. 
Segundo Leilão: dia 29 de Julho de 2021 às 10:30 horas . Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre 
– São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet. Descrição do Imóvel: 
Lote 01- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 03, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, lo-
calizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos se-
guintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, 
pelos fundos, com o lote 27 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 04 numa ex-
tensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 02 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.346 do Registro de Imóveis de 
Brasília de Minas/MG. Lote 02- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 04, da Quadra denominada “F”, do lotea-
mento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², con-
tido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 
12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 28 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 
05 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 03 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.347 do Registro de 
Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 03- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 05, da Quadra denominada “F”, 
do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 
m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa exten-
são de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 29 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, 
com o lote 06 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 04 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.348 do 
Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 04- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 06, da Quadra de-
nominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área 
total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da 
Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 30 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 07 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 05 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.349 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 05- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 07, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com 
a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim 
da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 31 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 08 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 06 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.350 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 06- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 08, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, 
com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua 
Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 32 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de 
quem do lote olha para a rua, com o lote 09 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 07 numa extensão de 
30,00m. Matrícula nº 16.351 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 07- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO 
URBANO de nº 09, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cida-
de de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o 
alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 33 numa extensão de 12,00m; a Leste, 
lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 10 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 08 numa 
extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.352 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 08- Imóvel consistente de um LOTE DE 
TERRENO URBANO de nº 10, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Frei-
tas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao 
Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 34 numa extensão de 
12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 11 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com 
o lote 09 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.353 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 09- Imóvel consistente 
de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 11, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado 
Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela 
frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 35 numa ex-
tensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 12 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral es-
querda, com o lote 10 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.354 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 10- Imóvel 
consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 12, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro 
denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e 
confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o 
lote 36 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 13 numa extensão de 30,00m; a 
Oeste, lateral esquerda, com o lote 11 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.355 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. 
Lote 11- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 13, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, loca-
lizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes 
limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fun-
dos, com o lote 37 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 14 numa extensão de 
30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 12 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.356 do Registro de Imóveis de Brasília de 
Minas/MG. Lote 12- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 14, da Quadra denominada “F”, do loteamento 
“NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido 
dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 
12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 38 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 
15 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 13 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.357 do Registro de 
Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 13- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 15, da Quadra denominada “F”, 
do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 
m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa exten-
são de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 39 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, 
com o lote 16 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 14 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.358 do 
Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 14- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 16, da Quadra de-
nominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área 
total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da 
Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 40 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 17 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 15 numa extensão de 30,00m. Matrícula 
nº 16.359 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 15- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 17, da 
Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, 
com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua 
Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 41 numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de 
quem do lote olha para a rua, com o lote 18 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 16 numa extensão de 
30,00m. Matrícula nº 16.360 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 16- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO 
URBANO de nº 18, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de Freitas, na cida-
de de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao Norte, com o 
alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 42 numa extensão de 12,00m; a Leste, 
lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 19 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com o lote 17 numa 
extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.361 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 17- Imóvel consistente de um LOTE DE 
TERRENO URBANO de nº 19, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado Marciano de 
Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela frente, ao 
Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 43 numa extensão de 
12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 20 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral esquerda, com 
o lote 18 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.362 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 18- Imóvel consistente 
de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 20, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro denominado 
Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e confrontações: Pela 
frente, ao Norte, com o alinhamento da Rua Joaquim da Rita, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pelos fundos, com o lote 44 numa ex-
tensão de 12,00m; a Leste, lateral direita de quem do lote olha para a rua, com o lote 21 numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral es-
querda, com o lote 19 numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.363 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 19- Imóvel 
consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 27, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado no bairro 
denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limites e 
confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 03, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almeida, 
numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 28, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do lote 
olha para a rua, com o lote 26, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.370 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
20- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 28, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 04, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 29, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 27, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.371 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
21- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 29, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 05, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 30, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 28, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.372 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
22- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 30, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 06, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 31, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 29, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.373 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
23- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 31, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 07, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 32, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 30, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.374 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
24- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 32, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 08, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 33, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 31, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.375 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
25- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 33, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 09, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 34, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 32, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.376 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
26- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 34, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 10, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 35, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 33, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.377 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
27- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 35, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 11, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 36, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 34, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.378 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
28- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 36, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 12, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 37, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 35, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.379 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
29- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 37, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 13, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 38, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 36, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.380 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
30- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 38, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 14, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 39, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 37, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.381 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
31- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 39, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 15, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 40, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 38, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.382 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
32- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 40, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 16, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 41, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 39, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.383 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
33- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 41, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 17, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 42, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 40, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.384 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
34- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 42, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 18, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 43, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 41, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.385 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
35- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 43, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 19, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 44, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 42, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.386 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. Lote 
36- Imóvel consistente de um LOTE DE TERRENO URBANO de nº 44, da Quadra denominada “F”, do loteamento “NOBRE”, localizado 
no bairro denominado Marciano de Freitas, na cidade de Japonvar/MG, com a área total de 360,00 m², contido dentro dos seguintes limi-
tes e confrontações: Pelos fundos, ao Norte, com o lote 20, numa extensão de 12,00m; ao Sul, pela frente, com a Rua Roberto P. de Almei-
da, numa extensão de 12,00m; a Leste, lateral esquerda, com o lote 45, numa extensão de 30,00m; a Oeste, lateral direita de quem do 
lote olha para a rua, com o lote 43, numa extensão de 30,00m. Matrícula nº 16.387 do Registro de Imóveis de Brasília de Minas/MG. 
Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 217.550,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 
333.423,33. Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no 
dia 29 de Julho de 2021, às 10:30 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao 
valor da dívida, das despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos, das contribuições condominiais e honorários 
advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. 
Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por 
conta exclusiva do arrematante. Os lotes não poderão ser vendidos separadamente. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à 
vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por 
conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a título de 
comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, Foro, débitos de 
luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública caso seja 
necessária será realizada em até 90 (noventa) dias.O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se 
encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irre-
gularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, 
estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela 
lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao 
valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por 
eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar 
ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas. 
O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários 
anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessan-
tes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Eduardo Consentino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro 
Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br 

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br

EDITAL DE LEILÃO PRESENCIAL E ON-LINE

1º LEILÃO  28/07/2021 ÀS 10H30  -  2º LEILÃO 29/07/2021 ÀS 10H30

 
    LEILÃO PÚBLICO - ONLINE 
 

 
3ª VARA DO TRABALHO DE MONTES CLAROS - MG 
LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br 
1° Leilão Início: 23/08/2021  às 08:00 horas – Final     06/09/2021 – às   14:00 horas   (horário de Brasilia DF)       
2° Leilão Inicio: 08/09/2021 ás 08:00  horas    Final     22/09/2021    ás   14:00 horas   (horário de Brasília DF 
01 Processo: 0011445-32.2018.5.03.0145 

Autor: Renato Silva Teixeira. 
Réu: Max Bruno Santos Alkmim e outros (02). 
Um veículo caminhão Mercedes Benz – placa: GYL-2426 – ano: 2003, cor 
vermelha, em bom estado de conservação. Depositário: Max Mendes Alkmim – Rua 
Padre Cézar 205, Jequitaí - MG. Conforme laudo de Avaliação Judicial. 

OBS:  -  O leilão será realizado conforme edital judicial  disponível no site deste leiloeiro. 
-  Para participar dos leilões ONLINE,  fazer seu cadastro conforme consta no edital de leilão  

no site  deste leiloeiro. 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 
 

 
 
 

 

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo de 
licitação para a contratação de 
prestadores de serviço para rea-
lizar o transporte dos estudantes 
da Rede Municipal de Educação, 
no exercício de 2021, em estradas 
pavimentadas, não pavimentadas 
e vicinais da zona rural do muni-
cípio. A contratação se efetivará 

por meio de contrato, com vigên-
cia até 31 de dezembro de 2021, 
podendo ser prorrogada se for 
conveniente para o Município. O 
transporte escolar será executado 
na zona rural e zona urbana, em 
veículo do tipo van (com capaci-
dade entre 7 e 12 passageiros), 
ocorrendo ainda o transporte de 
estudantes residentes na zona 

rural, porém matriculados em es-
colas municipais da área urbana.

As rotas que estão sendo dis-
ponibilizadas são: Buriti Seco I/ 
Pedra Preta; Fazenda Estiva– Fa-
zenda Amaral/São João da Vereda; 
Degredo– Eduardo/Aparecida do 
Mundo Novo; Fazenda Lagoão/
São Pedro da Garça; Taquaril– 
Mimoso/Escola Municipal Jason 

Caetano–E. M. Sebastião Men-
des; e Ponta do Morro/Laranjão/
Pau D’Óleo. A sessão pública do 
pregão presencial será realizada, 
no novo prédio da Câmara de 
Vereadores de Montes Claros, às 
9 horas do dia 28 de julho, e a 
participação é exclusiva para em-
preendedores individuais, micro 
e pequenas empresas. (ga)



Montes Claros, sábado e domingo 17 e 18.7.2021 
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

CASAMENTOS

a partir de outubro e no início do próximo ano, tere-
mos muitos casamentos importantes de montes-clarenses 
que estarão dizendo “sim” em arraial d’ Juda, onde tem 
naquela região, tem os melhores espaços de eventos a bei-
ra-mar e uma grande infraestrutura. anos atrás, estive no 
casamento de sara Caldeira com felipe, amanhã, eles es-
tarão batizando no santuário a princesinha, Maite. depois 
haverá uma grande recepção onde ismael e lau Caldeira, 
avós corujas, levaram um animado grupo de amigos.

POUCA VERGONHA 

depois da pouca vergonha feita pelo Congresso na quin-
ta-feira, elevando o valor do fundo eleitoral para r$ 5,7 bi-
lhões, está lançada a campanha para não votar em ninguém 
que usar o fundão eleitoral ou o fundo Partidário nas pró-
ximas eleições. a única forma de conscientizarmos os polí-
ticos e melhorarmos este país é pelo voto. Para quem usa o 
fundão, meu voto é não. Como o pagamento é feito direta-
mente para governos estaduais e municipais para uso livre, 
sem nenhum projeto ou convênio, esse tipo de emenda re-
cebeu vários apelidos no Congresso: “sem carimbo”, “che-
que em branco”, “farra do boi” e até “Pix orçamentário”.

TERCEIRA VIA? 

defensores do nome de sérgio Moro para a disputa pre-
sidencial deflagraram um movimento político para tentar 
convencer o ex-ministro da Justiça a disputar a eleição 
presidencial do próximo ano. a campanha, batizada de 
“Moro 2022 contra o sistema”, defende que o ex-juiz ocu-
pe a faixa da “terceira via”, como alternativa às candidatu-
ras do presidente Jair Bolsonaro e do ex-presidente luiz 
Inácio Lula da Silva. O movimento também se intensificou 
com a presença de Moro no Brasil - hoje ele está morando 
e trabalhando nos estados unidos -, onde teve conversas 
com políticos que defendem sua candidatura e com outras 
lideranças.

THE TOWN

os eventos culturais começam a voltar aos poucos, com 
público reduzido, mas um dos maiores produtores do país, 
o empresário roberto Medina, já aposta em um projeto 
ambicioso para o final de 2023. É o megafestival de mú-
sica the town, previsto para acontecer no autódromo de 
interlagos, em são Paulo. o contrato de empréstimo do es-
paço já está negociado com a prefeitura e a ideia é repetir 
o evento em 2025 e 2027, revezando-o com o rock in rio.

INFLAÇÃO AMERICANA 

Acima da meta e desafiadora. Foi assim que Powell de-
finiu a inflação nos Estados Unidos. Em fala no Senado, o 
chairman do BC estadunidense reconheceu que o aumento 
dos preços avançou na frente da autoridade monetária e 
isso trará desafios nos próximos meses.

VACINAÇÃO ACELERADA

o Brasil chegou a 20,27% de pessoas com mais de 18 anos 
totalmente imunizadas contra a Covid-19, ou seja, aque-
las que receberam duas doses de uma das vacinas com uso 
aprovado no país ou a dose única da Janssen. isso repre-
senta 32.618.858 pessoas imunizadas no país.

BELEZAS DE MOC- Quando jovem, ela foi Broto do ano 
e sua beleza era sempre comentada, inclusive quando foi a 
Musa do verÃo. hoje, médica, continua linda, casada com 
luiz eduardo scaglioni e mãe de duas princesas, duda e luiza.

TUDO POSITIVO em arraial d’ ajuda com o gerente do 
BnB, antonio Carlos Pereira,  este jornalista e o cardiologis-
ta, ricardo Kalliery, que estiveram curtindo este paraíso com 
as respectivas esposas, simarah, Bianca e os herdeiros.

JUBILEU DE OURO- e nesta série de grandes momentos da 
entrega do troféu e do diploma, Personalidades do ano 
do norte de Minas, vou relembrar, quando o jornalista, 
Carlos liMdeBerG, foi homenageado e foi  festejadíssi-
mo na mesa de honra, recebendo o troféu das mãos do então 
Governador, neWton Cardoso, cercado pelo  então 
prefeito, luiz tadeu leite, o diretor do Jornal do notícias, 
edgar Pereira, a famosa mulher das artes, Ângela Gutierezz, 
Carlos Pereira que era deputado estadual. estamos aí na ex-
pectativa de comemorar no próximo ano o JuBileu de uro, 
deste mega-evento. (fotogenio)

12 sOcial

CAUSOU escândalo até a nível nacional o pronunciamento de 
um padre daqui de Moc, que estaria desejando a morte do presi-
dente Bolsonaro. se ele disse isso, realmente, a igreja deve tomar 
as devidas providências, não? aliás, o que existe de padres comu-
nistas neste Brasil, segundo informes é dos maiores...

COM ALTAS de até 17%, preços de carne e ovos vão bater de 
novo inflação em 2021. Especialistas projetam uma inflação média 
de 10% para as proteínas neste ano, bem acima dos 5,9% estimados 
para a variação do iPCa; segundo produtores, reajustes têm rela-
ção com redução de produção e aumento de custos para criação 
dos animais.

UMA PENA, que o timão do Cruzeiro esteja passando por 
mal momento, devido a corrupção dos seus antigos diretores. eita 
Brasil, onde tem rombo em quase tudo. Com as eleições para o 
próximo ano, já estou sabendo de muitas e muitas ‘propinas’ dadas 
a vários prefeitos.

A PROPOSTA de reforma no imposto de renda do ministro 
da economia, Paulo Guedes, vai tirar r$ 10,7 bilhões da Classe C, 
pelos cálculos do tributarista e ex-secretário da receita federal, 
everardo Maciel, apenas com a mudança no limite para a decla-
ração simplificada.

TODO MUNDO querendo saber o que vai ser resolvido sobre 
o funcionamento do salão de festa do autoMÓvel CluBe de 
MONTES CLAROS e como vai ficar os antigos proprietários do 
clube. uma pena a gente ver aquele clube, que é histórico, total-
mente abandonado. deveriaM entrareM eM uM aCordo e 
venderem  a parte onde funciona a piscina para reformar o salão 
de festas.

POBRE SERTÃO, já está sofrendo a terrível estiaGeM que au-
menta de ano para ano. Muito triste ver barragens e rios secando, 
mas as eternas ProMessas os PolÍtiCos continuam aconte-
cendo como acontece todos os anos.

NOS ÚLTIMOS dias, tem sido das maiores a procura de Pas-
saGens para Porto seGuro, saindo direto daqui de Moc pela 
azul. só que a tarifa não está mais barata como no início. la-
mentavelmente, este vôo especial da azul não deverá continuar 
até agosto, mas o gerente, rodrigo Mendicino, continua correndo 
atrás de ter pelo menos um vÔo seManal.

OCORREU FORTE REDUÇÃO nas inscrições no enem 2021 e 
esta será a menor edição em 13 anos. Inscreveram-se para o exa-
me 4 milhões de pessoas. o número representa recuo de 44% com 
relação ao volume de inscritos no ano passado. só em 2008, antes 
de o enem ser transformado em vestibular nacional, houve menos 
inscritos do que neste ano.

VAP & VIP

OUTRO MOMENTO das “Personalidades do ano do 
norte de Minas” quando o renomado mestre da cirurgia 
plástica, seBastiÃo nelson Guerra, montes-clarense de 
renome internacional, recebeu o diploma das mãos da sua es-
posa, didi.

ANTES DA PANDEMIA, o prefeito humberto souto, emoldu-
rado na Pousada “raiz Parque” pela sua namorada, tetê  Man-
gabeira quando foram recebidos por  Cláudia narciso.

E NESTA PANDEMIA, temos mesmo que relembrar os gran-
des momentos como este na feiJoada do theo, onde es-
tão: Maithe-léo Colares e alexandre Colares.

HOJE, os queridos amigos, eduardo e Mirna avelino 
PEREIRA, aí com os filhos, Victor, Evandro, Jota e Lucas, for-
mando sempre uma família exemplar, estão completando 45 
anos de feliz casamento. 


